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PRESENTACIÓN. 
 
Como integrante de la Sexagésima Tercera Legislatura al Honorable 
Congreso del Estado de Guerrero, responsabilidad y distinción que me 
confirieron los Ciudadanos del Distrito 25 integrado por los Municipios de 
Chilapa de Álvarez y José Joaquín de Herrera; los Guerrerense trabajamos 
día a día para hacer de nuestro estado un Guerrero Fuerte, Humano, 
Competitivo, Seguro y Sustentable; soñamos y luchamos por contribuir en 
un Estado Próspero y de Oportunidades para todos, las expectativas y 
aspiraciones de quienes deseamos un mejor Distrito, un mejor Estado y un 
mejor País, son el motivo y la guía de nuestro quehacer parlamentario y de 
gestión, considerando en todo momento los deseos y anhelos de la sociedad 
que representamos. 
 
Por lo que en observancia al artículo 26 fracción XV de la Ley Orgánica del 
Poder Legislativo del Estado de Guerrero No. 231, doy cuenta de las 
actividades parlamentarias y de gestoría en las que he empeñado mis 
mejores esfuerzos, en las que hemos depositado alma, vida y corazón.  
 
Rendir cuentas a esta Representación Soberana sobre los resultados de mi 
ejercicio parlamentario constitucional, como Diputado Local, es una gran 
responsabilidad, honra y distinción con las y los ciudadanos del Distrito 25. 
En el despliegue de mis actividades parlamentarias y de gestión, un común 
denominador ha identificado el trabajo realizado y es abrazar con 
vehemencia el mandato de mis representados, conviviendo en la pluralidad, 
con tolerancia, respeto y cortesía. 
 
Tratando siempre que mis actividades no surjan de la ocurrencia, por ello 
desarrollé un estricto Programa de Trabajo y me sumé a la Agenda 
Legislativa del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional, 
convencido que a los guerrerense nos une la historia, el presente y el futuro 
de un pueblo del que formamos parte orgullosamente y que se entrega 
todos los días, con arrojo y valentía.  
 
Comenzaré este informe parlamentario y de gestión que me inspira al 
trabajo de una mejor sociedad, más pacífica, incluyente, democrática y sobre 
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todo, humanista, con un pueblo que siga siendo capaz de enfrentar los retos 
que las adversidades y el mundo le plantea, esforzándonos por abordarlos 
con justicia social, equidad y progreso para todos. 
 
Trabajamos de manera coordinada y respetuosa con los sectores 
poblacionales, organizaciones de la sociedad civil, con buena fe y con ánimo 
de seguir comprometiéndonos limpiamente, desechando poses de 
conductor y con la más firme idea que la política y la gestión debe estar en 
manos del pueblo de donde provenimos y al que nos debemos.  
 
Al concluir el segundo año de ejercicio constitucional como Diputado Local, 
reitero mi compromiso irrenunciable de seguir trabajando sin descanso en la 
tarea inagotable de servir con pasión a mis paisanos. Soy hombre de una sola 
pieza, sin dobles caretas, de buena fe, optimista, que vislumbra un futuro 
promisorio para mi Entidad y particularmente para el Distrito que 
represento. 
 
Sé que la gente tiene puesta su confianza en nuestra tarea, que abrazamos 
con gusto y sin recelo. Son momentos de mostrar una férrea voluntad, 
trabajo, unidad y sobre todo, altura de miras. 
 
Sigamos trabajando unidos por el Distrito 25 con perseverancia y valor. 
¡Porque Chilapa de Álvarez y José Joaquín Herrera, lo demandan y porque 
nuestros hijos y los que vienen a sucedernos, en el ciclo armonioso de la 
vida!, ¡lo merecen! 

 

Respetuosamente: 

 

Jesús Parra García.  
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El distrito electoral local 25 se integra por los municipios de Chilapa de Álvarez y 
José Joaquín de Herrera. 
 
Chilapa de Álvarez, (del náhuatl: Chilapan ‘Chilares’‘Lugar de Chilares’), conocida 
simplemente como Chilapa, es una ciudad mexicana, cabecera del municipio 
homónimo en el estado de Guerrero. Se localiza en la zona centro-este del estado 
formando parte de la región Centro.  
 
Es la séptima ciudad más poblada del estado acumulando un total de 33,783 
habitantes en 2020, de acuerdo con el último conteo y delimitación oficial realizada 
en 2020 en conjunto por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía, el Consejo 
Nacional de Población y la Secretaría de Desarrollo Social. 
 
José Joaquín de Herrera, el municipio obtuvo su nombre en honor al político y 
militar José Joaquín de Herrera quien aprobó la creación del estado de Guerrero el 
27 de octubre de 1849, siendo presidente de la República.  
 
En 2020, la población en José Joaquín de Herrera fue de 18,381 habitantes (47.8% 
hombres y 52.2% mujeres). En comparación a 2010, la población en José Joaquín 
de Herrera creció un 17.2%.  

DISTRITO XXV 
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TRABAJO LEGISLATIVO  
Nuestro Congreso, como órgano plural 
y caja de resonancia de los clamores 
sociales, y referente de la política 
estatal, debe de ser un medio para 
brindar mejores condiciones a la 
sociedad; por ello nos esforzamos en 
crear y reformar leyes que ponderen el 
respeto a su dignidad, siempre en 
apego a la legalidad y en concordancia 
con los Derechos Humanos que estén 
reconocidos por la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos o por los 
Tratados Internacionales de los que el Estado Mexicano forme parte. 
 
 

Con gran compromiso y entusiasmo, 
acudí a la declaratoria de instalación y 
apertura del Primer Periodo de 
Sesiones, del segundo año de ejercicio 
constitucional de la Sexagésima 
Tercera Legislatura al Honorable 
Congreso del Estado de Guerrero. 

 

 

Se desarrolló Sesión Ordinaria del 
Congreso del Estado, en la cual se 
aprobaron dictámenes y el Acuerdo 
Parlamentario por el que se declará 
recinto oficial el templo de Santa María 
de la Asunción de la localidad de 
Ixcateopan de Cuauhtémoc, a efecto de 
celebrar Sesión Pública y Solemne, con 
motivo del aniversario del 
descubrimiento de los restos del último 
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Tlatoani o Rey Sacerdote Azteca “Cuauhtémoc”, la cual se llevó a cabo el 26 de 
septiembre del 2022. 

 

Durante la Sesión del día 8 de septiembre del año 2022, el Pleno de la LXIII 
Legislatura aprobó un dictamen relativo a la vinculación del Congreso del Estado, 
en las sentencias por laudos laborales. Asimismo, la diputada Yoloczin Domínguez 
Serna rindió protesta ante el Pleno del Congreso del Estado como Coordinadora 
del Grupo Parlamentario de Morena, para en consecuencia convertirse en 
Presidenta de la Junta de Coordinación Política. Siempre he creído que por encima 
de nuestras diferencias políticas, debemos trabajar porque Guerrero necesita: ¡Paz, 
seguridad y desarrollo; democracia, libertad y justicia! 

 

La tarde del 12 de septiembre del 2022, en Sesión del Congreso del Estado, con 40 
votos a favor fue designado Marco César Paris Peralta Hidalgo como nuevo titular 
de la Auditoría Superior Guerrero. 
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El día 13 de septiembre del año que se informa, celebramos Sesión Solemne del H. 
Congreso del Estado, en el CCIX Aniversario de la instalación del Primer Congreso 
de Anáhuac y en donde se realizó la entrega de la Presea “Sentimientos de la 
Nación” al C. Dagoberto Gama Sánchez. 

 

 

Celebramos Sesión en el Congreso del 
Estado, donde entre diversos temas, 
fueron presentadas las Iniciativas 
enviadas por la Gobernadora del 
Estado, las cuales en su mayoría fueron 
turnadas a la Comisión de Justicia para 
su análisis, revisión y su caso discusión 
y aprobación. 

 

Un gran gusto y emoción desde Ixcateopan, en Sesión Pública y Solemne, para 
conmemorar el aniversario del descubrimiento de los restos del tlatoani o rey-
sacerdote azteca Cuauhtémoc. 
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Presente en la Sesión Ordinaria que se lleva en el recinto del H. Congreso del 
Estado. 

 

Durante la Sesión Ordinaria del H. Congreso del Estado, se realizó la primera lectura 
de las iniciativas enviadas por la Gobernadora del Estado: reforma a la Ley de 
Planeación (Creación de la Sierra como octava región), Ley de Austeridad y la 
reforma al Código Penal del Estado (para evitar la cohabitación forzada en menores 
de edad), las cuales fueron aprobadas previamente en la Comisión de Justicia. 

 

Se acudió con prestancia al llamado de la Mesa Directiva para celebrar sesiones 
donde se abordaron diversas temáticas de interés colectivo para las y los 
guerrerenses. 
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Destaca por su particular importancia la aprobación del dictamen de adición al 
Código Penal del Estado, para sancionar conductas relacionadas con el matrimonio 
infantil, como la cohabitación, las uniones tempranas y la venta de menores, por 
constituir una violación de los derechos humanos y fundamentales de las niñas, 
niños y adolescentes.  

Asimismo, la aprobación del dictamen por el que se reforma la Ley de Planeación 
del Estado de Guerrero y da reconocimiento formalizado a la Sierra de Guerrero 
como octava región económica de esta entidad. 

Ambas Iniciativas fueron previamente, analizadas, discutidas y finalmente 
aprobadas por unanimidad en la Comisión de Justicia. 

 

Se aprobaron dictámenes en Sesión Ordinaria del Congreso del estado de Guerrero, 
entre ellos el padrón de deudores Alimentarios Morosos; asimismo se formalizo la 
agencia del Ministerio Público adscrita a la Comisión de Derechos Humanos, las 
cuales fueron aprobadas previamente en la Comisión de Justicia.  

 

En Sesión de pleno del Congreso del Estado, del 4 de noviembre del 2022, con la 
presencia de la Gobernadora Evelyn Salgado Pineda y el titular de la Secretaria de 
Gobernación Federal Adán Augusto López Hernández, se analizó la reforma a la 
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Constitución Federal que amplía la participación de las fuerzas armadas en tareas 
de seguridad pública. 

 

Nunca subimos a la tribuna por mero 
lucimiento personal, para 
autoproclamarme como redentor de 
pueblos o para que se me perciba como 
un mesías moderno. Antes al contrario, 
hice uso racional y muy responsable de 
la tribuna, haciendo uso de ella por 
verdadera necesidad. La tribuna del 
Congreso no es foro para recordar 
concursos de oratoria o púlpito de 

descalificaciones, sino un tabernáculo donde deben tratarse los delicados asuntos 
de la sociedad. Lo hacemos, por respeto a las y a los guerrerenses y para honrar el 
compromiso empeñado con mis representados del Distrito del que provengo.  

 

Se aprobó el dictamen por el que se 
declara a la gastronomía en lo general y 
a la cocina tradicional de Guerrero, en 
específico como patrimonio cultural 
intangible y tangible del Estado de 
Guerrero; con ello sin duda, se apoya y 
se logra cumplir a todas y todos 
aquellos que son un baluarte en la 
gastronomía de Chilapa de Álvarez. 
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El mejor lenguaje que he conocido para 
mantener una sana relación con mis 
representados se basa en las obras y 
acciones que me demanda el Distrito al 
que pertenezco. 

 

 

 

Asistí a Sesión plenaria del Congreso del Estado, celebrada el 27 de noviembre del 
2022, donde se realizaron las comparecencias de los Secretarios de Estado, 
teniendo la oportunidad de participar en la realizada por el Maestro Ludwig Marcial 
Reynoso Nuñez, Secretario General de Gobierno, en la que se hizo glosa 
relacionada con el Primer Informe de Gobierno de la Ciudadana Gobernadora del 
Estado, Maestra Evelyn Cecia Salgado Pineda. 

 

En el segundo día de comparecencias, desde el Congreso del Estado 
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En Sesión Ordinaria se aprobaron los dictámenes de Leyes de Ingresos para los 
municipios de Atlixtac, Benito Juárez, Cuetzala del Progreso, Cutzamala de Pinzón, 
General Heliodoro Castillo, Huamuxtitlán, Huitzuco de Los Figueroa, José Joaquín 
de Herrera, Juan R. Escudero, La Unión de Isidoro Montes de Oca y Mochitlán para 
el Ejercicio Fiscal 2023, presentados ante la Comisión de Hacienda.  

 

Presente en sesión ordinaria del Honorable Congreso del Estado, donde se realizó 
la lectura, análisis, discusión y aprobación de las tablas de valores unitarios de uso 
de suelo y construcción para el cobro de las contribuciones sobre propiedad 
inmobiliaria para el Ejercicio Fiscal 2023. 

 

Este día en Sesión Ordinaria del Congreso del Estado, se aprobaron las Leyes de 
Ingresos y Tablas de Valores Unitarios de Uso de Suelo y Construcción para el 
Cobro de las Contribuciones sobre Propiedad Inmobiliaria para el Ejercicio Fiscal 
2023, de los municipios de Chilapa de Álvarez, Tlapa de Comonfort, Iguala de la 
Independencia, Taxco de Alarcón, Zihuatanejo de Azueta, Chilpancingo de los 
Bravo y Acapulco de Juárez. 
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Presente en cuerpo y alma en las sesiones ordinarias del H. Congreso del Estado, 
donde con disposición, unidad y trabajo legislamos a favor de mis representados. 

 

El día 09 de marzo del 2023 se llevó a cabo Sesión en el Congreso del Estado, es 
un gusto representar a mis paisanos del Distrito Electoral Local 25 que integran 
Chilapa de Álvarez y José Joaquín de Herrera; se aprobaron algunos Decretos y se 
votaron puntos de Acuerdos. 

 

Durante el desarrollo de la Sesión de este día 28 de marzo del 2023, se aprobaron 
en segunda lectura Dictámenes y puntos de acuerdos que fueron planteados ante 
el Pleno del H. Congreso del Estado. Asimismo se realizó la toma de protesta de la 
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Ciudadana Mayté Lucero Arce Jaimes, como Presidenta Municipal de Cutzamala 
del Pinzón. 

 

Se aprobaron dictámenes que adicionan y reforman diversas disposiciones de la 
Ley de Fomento y Desarrollo Turístico para el Estado y los Municipios de Guerrero 
y de la Ley de Hacienda del Estado; lo anterior, en virtud de la iniciativa preferente 
que envió la Gobernadora del Estado para tal efecto. 

 

En Sesión del Congreso del Estado, se levantó la voz, porque la violencia política 
de género, como un acto aborrecible, que debe de ser señalado, repudiado y 
sancionado; más aún cuando es contra de una mujer, niñas y adolescentes. Total 
respaldo a la Diputada Gabriela Bernal Reséndiz. 
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En la Sesión Ordinaria celebrada en el Congreso del Estado, fueron aprobados 
dictámenes presentados por la Comisión de Justicia que honro en presidir, sin duda, 
legislar para proteger los derechos de adultos mayores, niñas, niños, adolescentes 
y mujeres es el mejor legado de esta legislatura local. 

 

En votación por cédula, este día 9 de mayo del 2023, durante la Sesión plenaria, se 
aprueban los nombramientos del Consejero del Consejo de la Judicatura del Poder 
Judicial del Estado, de la Comisionada y Comisionado del Instituto de 
Transparencia y Acceso a la Información y Protección de Datos Personales del 
Estado, así como a los titulares de órganos de control internos de la Comisión de 
Derechos Humanos, Tribunal de Justicia Administrativa, del ITAIGRO, Fiscalía 
General del Estado, IEPC y del propio Congreso del Estado. 

 

Esta tarde celebramos Sesión en el Congreso del Estado, como siempre 
representando a mis electores y subir a tribuna para expresar que debemos de ser 
congruentes entre lo que decimos y lo que se demuestra en las acciones. 
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Este día en el Pleno del Congreso del Estado se aprobó el Dictamen con proyecto 
de Decreto de adición de los artículos 13 TER y 272 TER de la Ley de Instituciones 
y Procedimientos Electorales del Estado de Guerrero, referente al cumplimiento de 
la Acción de Inconstitucionalidad 136/2020 de la Suprema Corte de Justicia de la 
Nación, vinculada con acciones afirmativas en favor de los pueblos y comunidades 
indígenas y afromexicanas. 

Este día se plasmó en Ley, derechos que por muchos años han sido una lucha de 
los pueblos y comunidades indígenas y afromexicanas; se da cumplimiento a esta 
acción afirmativa.  

 

Se aprobó el Dictamen con Proyecto de Decreto por el que se reforman, adicionan 
y derogan diversas disposiciones de la Ley Número 483 de Instituciones y 
Procedimientos Electorales del Estado de Guerrero, relacionado con la observancia 
de mandatos legales y judiciales vinculados con Acciones Afirmativas en la materia 
y la adecuación de la estructura orgánica del Instituto Electoral de Participación 
Ciudadana del Estado de Guerrero. 

Se reconocé en Ley, el derecho de la comunidad de diversidad sexual, dando 
cumplimiento a la Acción Afirmativa de una candidatura en algunos de los 28 
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distritos electorales y una posición de los listados de representación proporcional, 
siendo lo anterior obligatorio para los partidos políticos. 

A las personas con algún tipo de discapacidad se les otorgará el derecho de tener 
posición política y electoral como candidatos en representación proporcional. 

Asimismo, con estas modificaciones a la Ley Electoral, se adecuará a las nuevas 
circunstancias, la estructura orgánica del Instituto Electoral y de Participación 
Ciudadana, a petición de sus integrantes, con ello, se brindan los elementos 
necesarios para que estén en condiciones de lograr el mejor proceso electoral en 
la historia. 

 

En Sesión Extraordinaria del pleno del 
Congreso del Estado, se realizó 
votación para elegir la Mesa Directiva 
que coordinará los trabajos legislativos 
que se desarrollaran durante el tercer 
año de sesiones. 

  

 

REUNIONES  

En reunión de trabajo con integrantes de la Junta de Coordinación Política y la 
Comisión de Atención a las Personas con Discapacidad del Congreso del Estado, se 
realizó la presentación de la metodología de Mesas de Trabajo Presenciales, para 
la Consulta a Personas con Discapacidad en Materia de Educación Inclusiva, con la 
finalidad de obtener un diagnóstico de la situación actual de este sector, que 
permitan la creación de una legislación que elimine las barreras sociales en materia 
educativa. 
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La consulta se realizará en doce municipios del estado con mayor población con 
discapacidad entre ellos Teloloapan, Ometepec, Ayutla de los Libres, Chilapa de 
Álvarez, Ciudad Altamirano, Chilpancingo, Acapulco, Iguala, Zihuatanejo, Tlapa de 
Comonfort, Taxco y Tecpan de Galeana, en coordinación con los alcaldes de los 
citados municipios. 

 

En mi función de Representante Popular, acudimos su servidor, Chucho Parra y el 
Presidente de Chilapa de Álvarez, Aldy Esteban Román, a la reunión con el 
Ingeniero Miguel Angel Ríos Soberanis, Director General de la Comisión de 
Infraestructura del Estado de Guerrero, (CICAEG) y el Director de Obra Juan José 
Diego Pano, donde planteamos las necesidades de nuestros caminos. 

Unidos realizamos gestiones para el mejoramiento de los ejes carreteros de 
nuestro municipio. 

 

Atender la necesidades de mis representados es mi principal obligación; acudimos 
con el Presidente Municipal de Chilapa, Aldy Esteban Román a la Reunión con el 
Ing. Ismael Maldonado Valenzuela Director General del INEGI, el C.M. Juan Carlos 
Vázquez Bernal, Subdirector de Infraestructura y Promoción, para realizar el 
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trámite de clave de áreas geográficas de la localidad de Loma de los Pinos, unidos 
gestionando apoyos para que nuestro municipio de Chilapa de Álvarez siga por el 
camino del progreso. 

 

En calidad de Presidente de la Comisión de Justicia, el día de hoy estuve presente 
en la firma del memorándum entre el Congreso del Estado y la ONU, lo cual 
facilitará el acceso a mayor y mejor información, para poder realizar capacitaciones 
con visión y conocimiento en Igualdad de Género, lo que permitirá la modificación 
y creación de leyes y la elaboración de presupuestos con perspectiva de género así 
como políticas públicas. 
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Agradezco la invitación del H. Ayuntamiento a la entrega de apoyo económico a 
Comisarios, Delegados, Coordinadores y primeros comandantes, fue un gusto 
poder saludar a mi gente y estar cerca de ellos. 

Se hizo entrega del sello a la coordinación El Edén, la cual pertenecía a la 
comunidad de San Antonio Hueyitepec, hice del conocimiento sobre el censo 
agropecuario que el INEGI realizará a sus comunidades, asimismo sobre la consulta 
que está llevando a cabo el Congreso del Estado a las Personas con algún tipo de 
Discapacidad. 

 

Representando el Poder Legislativo del Honorable Congreso del Estado de 
Guerrero, asistí junto con el Diputado Héctor Apreza Patrón, Coordinador del Grupo 
Parlamentario del PRI, al primer informe de trabajo y gestión 2021-2024 de la 
Presidenta Orquídea Hernández Mendoza del municipio de José Joaquín de 
Herrera, donde reconocimos su gran labor de trabajo para traer más y mejores 
beneficios para su gente, eso muestra el gran cariño y amor que siente por su tierra. 
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GESTIÓN 

La Gestión como la expresión, no es un guarismo y mucho menos estadística, sino 
radica en un esfuerzo de servir a la gente, que tiene una naturaleza multilateral, ya 
tocando puertas para canalizar recursos y beneficios a mis representados; así 
como acercar a éstos a las instancias correctas, ya tramitando o llevando 
directamente beneficios a sus lugares de origen, sea acudiendo a los centros de 
rehabilitación de personas que lo necesitan, es, entre otras tareas, una actividad 
compleja y discreta, que no solo cumplo por ministerio de ley, sino por una pasión 
que nace ligada a lo que de bueno nos une y que en el corazón, plasmándose en 
compromiso. 

De ahí, que doy cuenta de los más significativos logros que no tienen autor 
individual, sino colectiva; que tiene la huella del Partido al que he pertenecido 
siempre y que sabe cumplir cuando se deposita en él, responsabilidad colectiva. 

 

APOYO OBRA PUBLICA  

Gira por el municipio de Chilapa de Álvarez, en compañía del Presidente Municipal 
Aldy Esteban Román, inauguramos en la comunidad de San Antonio Hueyitepec, 
la pavimentación de la calle principal, obra que se realizó en la administración 2018-
2021, por su parte el Alcalde realizó también el corte inaugural de la continuación 
de la pavimentación, trabajando unidos seguiremos llevando el desarrollo a las 
comunidades, en atención a las solicitudes de la comunidad de Tepexaxocotitlan 
entregué 50 sillas, 2 mesas y un aparato de sonido, así como a la comunidad de 
Cuamancingo le hice entrega a los maestros pintura para rehabilitar sus aulas de la 
Escuela Primaria Bilingüe "Benito Juárez", al finalizar con gusto hice entrega de 
unos detalles a las señoras y niños de la comunidad. 
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En compañía con el Presidente Municipal de Chilapa de Aldy Esteban Román, 
visitamos la Comunidad de Colonia la Villa, Amiltepec, donde entregué rollos de 
manguera y un apoyo económico para la continuación de la construcción de la 
iglesia, por su parte el Alcalde anunció y realizó el banderazo del inicio de la obra 
de pavimentación, posteriormente a las señoras y niños les hice entrega de unos 
detalles. 

 

Gira de trabajo junto con el Presidente del municipio de Chilapa de Álvarez, Aldy 
Esteban Román, visitamos la comunidad de Tetitlan II, donde inauguré el Centro 
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Integrador de Desarrollo e hice entrega de un apoyo económico para que continúen 
construyendo su iglesia, por su parte el Presidente anunció la obra del techado de 
su cancha municipal, al finalizar entregué unos detalles a los habitantes. 

 

En compañía del Presidente Municipal Aldy Esteban Román del municipio de 
Chilapa de Álvarez, visitamos la comunidad de Tres Cruces, realicé el corte 
inaugural de la obra de pavimentación con concreto hidráulico de la calle principal 
y en atención a sus peticiones les hice entrega de un apoyo económico para dar 
seguimiento en la construcción de su iglesia; al terminar el evento entregué 
detalles para las señoras y niños de la comunidad. 
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Agradezco la invitación del H. Ayuntamiento de Chilapa de Álvarez que preside mi 
amigo, el Lic. Aldy Esteban Román, al corte inaugural de la obra de pavimentación 
con concreto hidráulico de la calle principal de la Colonia Loma Linda, mejorando 
los servicios de nuestra gente. 

 

Agradezco la invitación de los vecinos de la calle 9 Oriente y al H. Ayuntamiento de 
Chilapa de Álvarez, que preside el Lic. Aldy Esteban Román, al corte inaugural de 
la pavimentación con concreto hidráulico, obra que mejora la imagen de nuestra 
cabecera. 
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Con gran alegría asistí a la inauguración 
de la pavimentación con concreto 
hidráulico de la calle principal de la 
localidad de los Magueyes, agradecí la 
invitación para estar presente en tan 
importante evento, trabajando 
coordinadamente con el Honorable 
Ayuntamiento seguiremos mejorando 

el progreso de nuestro bello municipio de Chilapa de Álvarez.  

 

Me auto percibo como un hombre que trabaja ardua y limpiamente por mis 
representados del distrito 25, y como parte de la gestión que realizo en su 
beneficio, lleve a cabo el banderazo de la pavimentación con concreto hidráulico 
de la calle Almendros de la Colonia Los Claveles, con la cual serán beneficiados los 
vecinos de esta colonia y las colonias aledañas, mejorando con ello la urbanización 
de nuestro municipio. 

 

Gestionando obras para mi Distrito y mis representados, entregue la obra de 
pavimentación con concreto hidráulico, drenaje y agua potable de la calle 11 Oriente 
de la Ciudad de Chilapa de Álvarez, culminando la pavimentación que conecta con 
la comunidad de Acazacatla, haciendo patente mi reconocimiento por el 
acompañamiento del Segundo Síndico Néstor Parra Rodríguez, de los Regidores y 
Secretarios del Honorable Ayuntamiento de Chilapa de Álvarez. 
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Junto con el Presidente Municipal del 
municipio de Chilapa de Álvarez, 
inaugure la obra de drenaje en el 
Fraccionamiento los García, así como la 
obra de pavimentación con concreto 
hidráulico de la calle de la Col. Las 
Torres una obra gestionada por un 
servidor, de esta manera trabajando en 
coordinación estamos cambiando la 
imagen urbana de nuestro municipio 

para que nuestra gente viva en óptimas condiciones. 

  

Visité la calle 16 Norte, del Barrio de San 
José, del municipio de Chilapa de 
Álvarez, donde tuve un emotivo 
recibimiento por parte de los vecinos, a 
quienes salude y escuche sus 
peticiones, dando atención de manera 
inmediata realice el banderazo del inicio 
de los trabajos de la pavimentación con 
concreto hidráulico de dicha calle, la 
cual contará con cambio del sistema de 
drenaje y agua potable, así como banquetas y guarniciones, trabajando en pro de 
mis representados del distrito 25. 
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Ocupados por dignificar los espacios de venta de nuestros comerciantes del 
Mercado Central, el día hoy acompañado de mi amigo Aldy Esteban Román 
Presidente Municipal de Chilapa de Álvarez, así como de ediles, con gran algarabía 
entregamos la primera y segunda etapa del edificio A, realizadas durante mi 
administración 2018-2021 y la tercera etapa de la obra realizada por la 
administración Chilapa Adelante y al mismo tiempo dimos arranque de la cuarta 
etapa, esto cumpliendo nuestra palabra que venimos a empeñar y recordándoles 
que somos hombres de hechos, por ello seguiremos gestionando recurso ante las 
instancias competentes para seguir dando obra de beneficio social, para y mejorar 
la calidad de vida de mis representados del 25 distrito. 

 

 

Trabajando por mi gente del distrito 25, inaugure la Comisaria de la comunidad de 
Chautla, un espacio digno donde llevar a cabo sus reuniones, agradeciendo el cálido 
recibimiento que nos brindaron los habitantes de la comunidad, el poder escuchar 
sus muestras de agradecimiento, así como sus peticiones para seguir por el camino 
del progreso, mi pasión es servirle a la tierra que tanto amo Chilapa de Álvarez. 
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Avanzando en los trabajos de la obra de rehabilitación de la cancha del Barrio del 
Tecolote, gestionada por un servidor en Gobierno del Estado. 

 

Siguiendo con los trabajos de la obra de pavimentación con concreto hidráulico de 
la calle 16 Norte del Barrio de San José, en Chilapa de Álvarez de Álvarez, obra 
gestionada por un servidor, avanzando con obra pública que genere progreso y 
bienestar a nuestra ciudadanía. 
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Trabajamos en beneficio de nuestras comunidades, con la finalidad de mejorar sus 
caminos. 

Agradezco la invitación del Presidente Municipal Aldy Esteban Román del 
Municipio de Chilapa, al corte inaugural de la pavimentación asfáltica tramo del 
Jagüey-San Ángel, trabajando coordinadamente por nuestro municipio; además 
tuve el gusto de saludar al Presidente Municipal Crisóforo Castro Castro del 
municipio de Quechultenango. 

 

Soy un hombre comprometido con el Distrito 25 al cual represento y por el cual 
trabajo incansablemente para traer beneficios; por ello inaugure la pavimentación 
de calle con concreto hidráulico en la comunidad de Santa Cruz, del municipio de 
Chilapa de Álvarez, por medio de una gestión. Con ello se están mejorando los 
caminos por medio de los cuales llega el progreso. 
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Trabajando incansablemente por nuestro Distrito 25, hoy inauguré la 
pavimentación de calle con concreto hidráulico en la comunidad de Coaquimixco, 
obra que se realizó por medio de la gestión de un servidor, con ello se están 
mejorando los caminos para que el progreso continúe avanzando.  

 

El trato cercano con la gente permite, la sana convivencia,  el diálogo y el trato 
directo para poder conocer las distintas necesidades que como comunidad tiene. 

Visité la comunidad de Tlalahuapa, del municipio de Chilapa de Álvarez, un gran 
recibimiento por parte de los habitantes con quienes platicamos y escuche 
atentamente sus peticiones, dando atención inmediata hice entrega de un apoyo 
económico al Comisario para que continuaran con la construcción de su iglesia, de 
esta forma ayudó a mi gente, también les entregue a las señoras y a los niños un 
regalo al finalizar. 
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Visitando a mi gente de la montaña de Chilapa de Álvarez, que siempre se distingue 
por darme un cálido recibimiento, ellos son mi motivación de trabajo y de ellos 
aprendí a trabajar incansablemente. 

Con mucho gusto entregamos una obra más de pavimentación con concreto 
hidráulico en la comunidad de Tlalhuic del municipio de Chilapa de Álvarez; 
asimismo escuché sus peticiones las cuales son atendidas y como muestra de 
compromiso les hice entrega de un apoyo económico para que siguieran con la 
construcción de las torres de su iglesia. 

Ver felices a los niños es apasionante por tal motivo les lleve un regalo y un detalle 
a las señoras. 

 

El diálogo con nuestra gente permite conocer sus necesidades prioritarias que 
como pueblos tienen, con el fin de que sigan progresando, por ello visite la 
comunidad de Ocotetomactitlan, del municipio de Chilapa de Álvarez, donde nos 
dieron un bonito recibimiento. 

Además hice entrega de un apoyo económico para la construcción de su iglesia y 
obsequios para los pequeños. 
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Visitando a mi gente de la montaña que siempre se distingue por darme un cálido 
recibimiento, ellos son mi motivación de trabajo y de ellos aprendí a trabajar 
incansablemente. 

Con mucho entusiasmo entregamos una obra más de pavimentación con concreto 
hidráulico en la comunidad de Tlalhuic del municipio de Chilapa de Álvarez, ver 
felices a los niños es apasionante por tal motivo les lleve un regalo y un detalle a 
las señoras. 

 

Trabajando por cambiar la imagen de nuestro municipio, esta tarde inaugure la 
pavimentación de con concreto hidráulico, drenaje, agua potable y lámparas de la 
calle 16 Norte del Barrio de San José, del municipio de Chilapa de Álvarez, una obra 
gestionada por un servidor durante el ejercicio 2022 ante el Gobierno Estatal. 
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Agradezco la invitación del Director de la Escuela Primaria Justo Sierra, el Profesor 
Javier Miranda Alvarado y al Presidente de la Asociación de Padres de Familia, 
Efraín Flores García, a la inauguración de los trabajos realizados en la institución, 
como la rehabilitación de la cancha, el pintado de la herrería, la fachada y los 
salones, esto con el material, así también hice entrega de un apoyo económico para 
continuar con los trabajos. 

 

Soy un diputado, que abraza la convicción que la tarea educativa es la más grande 
hazaña por el presente y para el futuro; porque es fuerza productivo y 
conocimiento que se transforma en valor agregado, ya que un pueblo ignorante, 
un pueblo no educado, es irremediablemente un pueblo sin futuro; por eso estoy 
comprometido con la educación, mejorando la infraestructura y los servicios por el 
bien nuestros jóvenes; esta mañana visité la Esc. Sec. Técnica "Luis Donaldo 
Colosio" de la comunidad de Atzacoaloya, del municipio de Chilapa de Álvarez, 
donde hice entrega de una cisterna de polietileno de alta densidad con capacidad 
de 10,000 L. 
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Recibí al Comisario Dionicio Merino Guevara de la comunidad de San Marcos 
Ixtlahuac, a  

Trabajando en coordinación con el Gobierno Municipal de Chilapa de Álvarez, por 
ello se llevó a cabo el banderazo de inicio de la obra de la Comisaria de Bienes 
Comunales de Coatzingo, la cual será sede para las comunidades de: Mira Flor, 
Xochicalco, Atzacoaloya, el Calvario, Calhuaxtitlan, Col. Cojtenco, Tlanipatla, 
Zizicazapa, Colotepec, Tlalixtlahuacan, Teomatatlan, Mexcaltepec, Tepetlacingo y 
Zinzintitlan, un lugar en el cual llevarán a cabo sus asambleas los Comisarios. 
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APOYO A LA EDUCACIÓN 
Gracias a las gestiones que he realizado como Diputado Local, me reuní con el 
Rector de la Universidad Autónoma de Guerrero, el Doctor José Alfredo Romero 
Olea, donde he logrado gestionar la extensión de la facultad de Derecho para 
nuestro municipio; carrera de gran demanda en mi región y que traerá gran 
beneficio a los jóvenes quienes quieran estudiar y ejercer esta noble profesión. 

Agradezco todo el apoyo brindado a mis amigos Tonatiuh Astudillo Méndez, 
director de la Facultad de Derecho y al maestro Mauro Valdez Castro, Subdirector 
de Planeación y Evaluación de la UAGro, quienes fueron parte fundamental para 
tan importante logro. 

A esta reunión me acompaño el Presidente Municipal de Chilapa de Álvarez, Aldy 
Esteban Román, los síndicos Rosa Elena Chavelas Gutiérrez y Néstor Parra 
Rodríguez. 

 

Recibí al Director de la Escuela Secundaria Técnica 305 "Armando Chavarria 
Barrera" de la comunidad de San Ángel, del municipio de Chilapa, quien solicitó 
apoyo para el mejoramiento de las instalaciones educativas para que los alumnos 
realicen en mejores condiciones sus actividades académicas. 
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Atendí en las oficinas del Honorable Congreso del Estado a jóvenes de la 
Universidad Autónoma de Guerrero, quienes solicitaron apoyo económico para 
llevar a cabo el festejo de bienvenida de la Facultad de Derecho. 

Con el objetivo de generar recursos económicos que permitan a esta asociación 
seguir trabajando en pro de las juventudes, a través de distintos concursos, 
conferencias, entrega de material académico y apoyos básicos a quienes más lo 
necesiten en las distintas zonas vulnerables del estado. 

 

Atendí en el Congreso del Estado, a los jóvenes de la Facultad de Derecho de la 
Universidad Autónoma de Guerrero (UAGro), a quienes con gusto les hice entrega 
de un apoyo económico para llevar a cabo sus actividades del festejo de bienvenida 
de la Facultad de Derecho que llevarán a cabo el día de mañana; apoyar y motivar 
a los jóvenes en su superación académica para tener mejores profesionales para 
nuestro país. 
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Salude al maestro Ramón Ocampo  
Morales supervisor encargado de la 
zona 017 de Educación Especial, a quien 
le entregué un apoyo económico para 
que padres de familia y alumnos 
asistan a un evento de educación 
especial, denominado "taller socio 
emocional" en Chilpancingo de los 
Bravo. 

 

 

Me reuní con Jóvenes de la Universidad Tecnológica de la Región Norte, de las 
carreras Técnico superior universitario en tecnologías de la información área 
desarrollo de software multiplataforma grupo B e ingeniería en desarrollo y gestión 
de software 7A y 10A, a quienes les hice entrega de un apoyo económico para su 
viaje de estudios a las ciudad de Guadalajara, Jalisco y la Ciudad de México, donde 
visitaran las empresas de IBM, ORACLE, IJALTI Y HP. 

Impulsando a nuestros jóvenes estudiantes en su preparación académica, estamos 
seguros que tendremos mejores profesionales y nuestro municipio, estado y país 
tendrá un mayor desarrollo. 

 Con gusto recibí a los jóvenes Hugo 
Javier Flores Albañil y Marlen Segura 
Ignacio, quienes son alumnos de la 
Facultad de Derecho de la UAGRO, a 
quienes hice entrega de un apoyo 
económico para solventar sus gastos 
académicos y seguirse preparando 
profesionalmente. 
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Tuve el honor de recibir a los alumnos 
de 4°B de la Universidad Tecnológica 
de la Región de la Montaña, de la 
Carrera de Contaduría, a quienes les 
entregué un apoyo económico para la 
realización de una visita industrial al 
Castillo de la esfera, ubicado en 
Chignahuapan, Puebla del día 23 al 25 
de noviembre, con el propósito de 

ampliar sus conocimientos entorno a su carrera. 

 

Agradezco la distinción del Director de la Universidad Tecnológica de la Región de 
la Montaña, Lic. Oswaldo Basilio Sánchez, de la planta docente, así como de los 
alumnos para ser el padrino de la generación 2020-2022, de las carreras de 
Contaduría, Desarrollo de Negocios área mercadotecnia y Tecnologías de la 
información, área desarrollo de software multiplataforma, es una alegría ver que 
su esfuerzo por superarse brinda frutos y enorgullecen a su familia, continúen con 
esas ganas de seguir superándose, mis felicitaciones a ustedes mis ahijados. 
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Recibí a los alumnos de la Unidad 
Académica en la Región de la Montaña 
dependiente de la Universidad 
Tecnológica de la Región Norte de 
Guerrero, del grupo de 1 "A" de la 
Carrera Técnico Superior Universitario 
de Tecnologías de la Información, área 
Desarrollo de Software 
multiplataforma, a quienes junto con 
mi amigo el segundo Síndico Néstor 

Parra Rodríguez, les hice entrega de un apoyo económico, para un viaje de estudios 
que realizarán a la ciudad de Chilpancingo y Acapulco, para realizar visitas 
industriales para conocer el entorno de trabajo, en el que se están desarrollando. 

 

Agradezco la invitación del Honorable Ayuntamiento Municipal de Chilapa de 
Álvarez, a la entrega de apoyos económico de Comisarios, Delegados, 
Coordinadores y Primer Comandante de las diferentes comunidades que 
conforman nuestro municipio, con gusto salude a cada uno de ellos, trabajando 
desde el congreso, gestionando  para llevar beneficio a sus comunidades y seguir 
por camino del progreso. 

 

Recibí al Profesor Alfonso Basilio Guerrero, Director del Centro de Atención 
Múltiple No. 66, del Municipio de Mártir de Cuilapan, a quien le hice entrega de un 
apoyo económico para la realización de sus mini olimpiadas el día 5 del presente 
mes, en el que participarán alumnos de los Centros de Atención de los municipios 
de Tixtla de Guerrero y Chilapa de Álvarez. 
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Recibí este día estudiantes de la Universidad Autónoma de Guerrero que habitan 
en la Casa Copala, a quienes les hice entrega de un apoyo económico para llevar a 
cabo el décimo aniversario de su casa. Como doy testimonio, mi tarea no se limita 
a mi Distrito, porque estoy convencido que los políticos de hoy, deben abrazar un 
liderazgo colectivo, sin más límites que la capacidad presupuestal, porque hay más 
cosas que unen con los hermanos de otras regiones que las que pudieran 
separarnos. Mi solidaridad a todo deseo de superación por parte de la juventud. 

 

En atención a la solicitud de la Maestra 
Rosa Areli Longino Nava, de la Escuela 
Primaria “Miguel Hidalgo" de la 
comunidad de Motuapa, municipio de 
Ahuacuotzingo, a quien le hice entrega 
de butacas para que sus alumnos 
tomen sus clases en mejores 
condiciones.  

 

Como representante del Distrito 25, 
estoy pendiente de las peticiones de la 
gente, hoy recibí a la comunidad de El 
Epazote, municipio de Chilapa de 
Álvarez, a quienes les hice entrega de 
un apoyo económico para su fiesta 
patronal en honor a San José patriarca, 
que se llevó a cabo los días 17, 18 y 19 de 
marzo del año en curso, asimismo 
llevaron a cabo eventos deportivos. 
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Atendiendo a la petición de los jóvenes de la Unidad Académica en la Región de la 
Montaña de la Carrera de Tecnologías de la Información, nivel técnico superior 
universitario, les hice entrega de un apoyo económico para sus visitas industriales 
a las ciudades de Puebla y Tlaxcala. 

  

En atención a la petición de la Directora 
Guadalupe Trujillo Gómez y los padres 
de familia, del Centro de Educación 
Preescolar Indígena “Ricardo Flores 
Magón”, de la comunidad de San Pedro, 
municipio de Chilapa de Álvarez, les 
entregue dos cubetas de pintura para 
remodelar su aula y los niños estén 
recibiendo en mejores condiciones su 
educación. Apostar por los proyectos 
colectivos que miran de frente al porvenir, ha sido mi pasión y donde aplico mis 
esfuerzos permanentes, sin tibiezas y sin dobles tintas. 
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Atendiendo las peticiones de nuestra 
gente, recibí a la señora Ofelia Cerros 
Ramón, del Barrio de Santa Gertrudis, 
del municipio de Chilapa de Álvarez, a 
quien le hice entrega de un apoyo 
económico para el material de su hija 
para que continúe con su educación 
académica. 

 

 

Soy un diputado, que abraza la 
convicción que la tarea educativa es la 
más grande hazaña por el presente y 
para el futuro; porque es fuerza 
productivo y conocimiento que se 
transforma en valor agregado, ya que 
un pueblo ignorante, un pueblo no 
educado, es irremediablemente un 
pueblo sin futuro; por eso estoy 
comprometido con la educación, 

mejorando la infraestructura y los servicios por el bien nuestros jóvenes; esta 
mañana visité la Esc. Sec. Técnica "Luis Donaldo Colosio" de la comunidad de 
Atzacoaloya, del municipio de Chilapa de Álvarez, donde hice entrega de una 
cisterna de polietileno de alta densidad con capacidad de 10,000 L.  

 

Recibí a los maestros de las 
instalaciones educativas, (semilleros 
creativos, preescolar, primarias y 
Telesecundaria), de la comunidad de 
Ayahualtempa, municipio de José 
Joaquín de Herrera, a quienes entregué 
un apoyo económico para llevar a cabo 
el festejo del día de las madres. 
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Entregue un apoyo económico a los maestros Julio Cesar de la O Leyva, de Santa 
Catarina; la maestra Rufina Pacheco de la Cruz, de Ahuixtla y la maestra Carmen 
Magaly Rodríguez Telu, de la comunidad de San Marcos Majada de Toro, del 
municipio de Chilapa de Álvarez, para llevar a cabo el festejo del día del estudiante. 

 

Culminando la gira en la comunidad de El Epazote donde llevamos a cabo una 
entrega masiva de materiales para las comunidades de Chacatlan, Olinga, 
Mexcalcingo, Ocutla, Popocatzin, el Epazote, Buena Vista del Plan y Teypalco, esto 
en respuesta a las distintas solicitudes que me hicieron llegar. 

 
Recibí a los maestros y padres de familia de la Escuela Primaria CONAFE 
"Emperador Cuauhtémoc" de la comunidad de Buena Vista del Plan, a quienes les 
hice entrega de un pintarron, un anaquel, un kit de bandera, rollos de malla y tubos 
para el cercado del terreno de la Escuela. 
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Atendiendo a las peticiones de los maestros del Telebachillerato 034, se le 
entregaron un kit de bandera y rollos de malla con tubos para el cercado del 
terreno de la Escuela. 

 

Mi apuesta siempre ha sido por la juventud estudiosa. Por eso creo, que debemos 
seguir orientando nuestros esfuerzos a que este Distrito XXV siga implementando 
estrategias que permita impulsar a los jóvenes, generando sinergia entre ellos. De 
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ahí mi intención de seguir motivando los jóvenes para que continúen con sus 
estudios es necesario para que el día de mañana, sean ellos quienes tomen en sus 
manos el futuro de nuestro país, contribuyendo a eso, les hice entrega de un apoyo 
económico a los alumnos del 6to grado de la carrera de Electromecánica para 
realizar su viaje de estudios a la UNAM, en la Ciudad de México. 

 
 

 

Contribuyendo a la educación de 
nuestros jóvenes, recibí a Tania 
Tolentino Altamirano a quien le 
entregué un apoyo económico para 
solventar sus gastos de titulación. 
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Tuve el privilegio de ser padrino de la generación del Telebachillerato Comunitario 
031 de la Comunidad del Zapote, municipio de Chilapa de Álvarez. 

 

Asistí como padrino de generación de la Escuela Secundaria Benito Juárez turno 
matutino, me enorgullece ver su entusiasmo y el apoyo de sus padres, quienes 
hacen un gran esfuerzo para que continúen estudiando, el éxito está en sus manos, 
con dedicación y siendo perseverantes lograran sus sueños; en hora buena a mis 
ahijados, felicidades por este logro. 

 



 50 

Asistió en mi representación, el Profesor Aniceto Morales Bello mi compañero de 
fórmula y Diputado Suplente del Distrito XXV, al acto de clausura de la Escuela 
Telesecundaria "Alejandro Cervantes Delgado", de la comunidad de Mexcalcingo, 
municipio de Chilapa de Álvarez, donde fui padrino de la generación. 

 

En esta ocasión asistió en mi 
representación el Profesor Aniceto 
Morales Bello Diputado Local suplente, 
al acto de clausura de la Escuela 
Secundaria Técnica No. 297 " Frida 
Kahlo de la comunidad de Ixcatla, 
municipio de José Joaquín de Herrera, 
donde acepte ser el padrino de 
generación, enhorabuena, muchas 
felicidades a mis ahijados, siga con esa 

dedicación y esfuerzo por cumplir cada una de sus metas.  

 

Hoy tuve el gusto de asistir a la 
clausura de la Preparatoria No. 26, 
“Albert Einstein" donde tuve el 
privilegio de ser el padrino de la 
generación "M.C Fermín Vázquez 
Román". 
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Asistí a la clausura del Jardín de Niños "Amado Rodríguez", donde tuve el placer de 
ser el Padrino de generación, es motivante ver a los pequeños entusiasmados por 
graduarse, hoy culminan el primer peldaño de su educación, a los papás motiven 
los para que sigan con sus estudios. 

 

 

Acudí a la clausura de fin de curso de la 
Escuela Primaria "Dominga Sánchez 
Miranda", donde con gusto fui el 
padrino de la generación 2017-2023, 
profesor "Telesforo Serafín Vázquez", 

 

 

 

 

Acudí al acto de clausura de la Escuela Primaria Bilingüe "Emiliano Zapata", de la 
Colonia Zapata del municipio de Chilapa de Álvarez, donde fui el padrino de la 
generación “Mtra. Blanca Astudillo Xochilt”, enhorabuena, muchas felicidades por 
el logro de culminar sus estudios, valoren el esfuerzo de sus padres y que se 
sientan orgullosos de ustedes. Nos seguiremos esforzando en la protección de los 
derechos de la niñez, de la adolescencia y la juventud, así como al reconocimiento 
del buen vivir, del bien hacer y del bien colaborar con su entorno, que les permita 
alejarse de la escala de antivalores, como la violencia. 
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Asistí a la clausura del de Escuela Primaria "Eucaria Apreza", donde apadrine a la 
generación Profra. "Silvia Villanueva Casarrubias", la educación les dará los 
conocimientos que necesitan para llegar a cumplir cada uno de sus propósitos. 

 

Acudí a la clausura de la Preparatoria Popular "29 de marzo", de la comunidad de 
Cuauhtenango; felicito a mis ahijados que concluyen una etapa más dentro de su 
preparación educativa. 
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Asistí a la Escuela Secundaria Benito 
Juárez, del municipio de Chilapa de 
Álvarez, donde entregue pintura para 
los salones de la institución, como 
aliado de la educación contarán 
siempre con su servidor en lo que se 
necesite en pro de la educación de 
nuestros jóvenes. 

 

 

Recibimos con sumo agrado, en las 
oficinas del Comité Municipal del PRI-
Chilapa a la maestra Melani Stephanie 
Rodríguez Ojeda a quien le entregué 
material de papelería para llevar a cabo 
su 12⁰ Curso de Verano Infantil " Verano 
Mágico". 

 

 
 

DEPORTE 
Concibo al deporte como uno de los más 
nobles derechos humanos, ya la carta 
Internacional de Educación Física, la 
Actividad Física y el Deporte, consigna 
en su artículo 1º, numeral uno que “Todo 
ser humano, tiene el derecho 
fundamental de acceder a la educación 
física, la actividad física y el deporte sin 
discriminación alguna, ya esté basada en 
criterios étnicos, el sexo, la orientación 
sexual, el idioma, la religión, la opinión 
política o cualquier otra índole, el origen 
nacional o social, la posición económica 
o cualquier otro factor”; por ello, nuestro 
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trabajo de gestión, se orienta a apoyar el deporte en el Distrito XXV, porque así, 
estimamos que combatimos las adicciones y obtenemos juventudes sanas, por eso 
en las instalaciones del Honorable Congreso del Estado de Guerrero, apoye a 
Natalie Ameyali Salazar Nava, quien es campeona norteamericana, 
centroamericana y del caribe en Kick Boxing, quien participará en el Campeonato 
Panamericano de Kick Boxing en Brasil. 

Apoyar el deporte es indispensable 
para contribuir a la cultura de la Paz, 
con mucho gusto hice entrega de un 
apoyo económico a Diana Casarrubias 
González y Jesús Nava Tacuba, del 
Comité de las Ligas de Basquetbol 
ADEMEBA y Liga del Barrio de San 
Juan, para llevar a cabo la premiación 
de las finales de las categorías: Mamás 
Inicial, Mamás Avanzadas, Veteranas 
Femenil, Libre Femenil y Segunda 
Varonil que se jugarán en la cancha del 
Barrio de San Juan del municipio de 

Chilapa de Álvarez. 

Apoyar al deporte es un factor de 
cambio para la sociedad que inculca 
diferentes valores de vida desde la 
infancia, por ello recibí al equipo de 
fútbol "Parchados", a quienes con gusto 
atendí su petición para apoyarlos con 
sus uniformes. 

 

 

Tuve la grata visita de Alex Eduardo 
Godínez Jaimes, de la comunidad de 
Nejapa del Municipio de Chilapa de 
Álvarez, quien participó en la Voz Kids, 
quien está trabajando en un nuevo 
proyecto, le deseamos el mejor de los 
éxitos en esta nueva etapa de su vida. 
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Apoyando al deporte en todas sus categorías, para que nuestros jóvenes tengan 
una mejor condición y calidad de vida, por ello, recibí en las oficinas del PRI 
municipal a Fredy Solis Patolillo y Julio Tecolapa del equipo de futbol Bro'S F. C de 
la liga premier, a quienes con gusto recibí y atendí su petición de solicitud de apoyo 
para uniformes. 

 

Apoyar al deporte es de suma 
importancia para mantener a nuestros 
niños y jóvenes sanos, Atendí al 
maestro José Francisco Peralta 
Acevedo, entrenador del club de 
basquetbol formativo “Felinos”, a quien 
escuche cada una de sus peticiones.  

 

 

 

El deporte es poder fundamental para 
fomentar la solidaridad entre los 
hombres y los pueblos y lograr el 
cambio positivo en nuestra sociedad, 
sobre todo, apoyando a nuestra 
juventud. Por ello esta mañana saludé a 
los jóvenes Naim Emilio Mancilla Rojas 
cinturón blanco en jiujitsu y 
subcampeon estatal menos 85 kilos y a 
Regina Tinoco Molina cinturón blanco 
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en jiujitsu ambos de Chilpancingo, quienes competirán en el evento AJP Festival 
que se realizará en Oaxtepec, México el día 22 de octubre. 

 

Recibí a Gerardo Heladio García Barrios 
y Pablo de Jesús Flores Meza, del 
equipo de fútbol Leopardos, a quienes 
agradecí la invitación para celebrar su 
48 aniversario, asimismo escuche sus 
peticiones a las cuáles apoyaré para 
que lleven a cabo su convivió. 

 

 

Acudí a la unidad de la playita, donde les 
entregue uniformes al equipo de fútbol 
BRO'S FC, me acompaño el Secretario 
de Servicios Públicos de Chilapa de 
Álvarez, Artemio Hernández Jaimes. 

 

 

 

Con la buena fe como bandera, camino por las calles de los pueblos que represento, 
sintiéndome arropado por la gente. Siempre he sentido cercano no sólo a sus 
alegrías, sino también a sus quebrantos e impulsando siempre a la juventud, que 
como divino tesoro, los apoyamos, entregándoles uniformes, como en este caso, 
lo hicimos, al equipo de fútbol "Parchados". 
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Con gusto recibí a la directora de la Preparatoria No. 26 "Albert Einstein, 
Constantina García Zapoteco y alumnos del grupo 502, a quienes les hice entrega 
de apoyos económicos para las diferentes actividades que llevarán a cabo con 
motivo de su 43 Aniversario. Asimismo, hice entrega de apoyo económico para los 
uniformes de fútbol y basquetbol, ya que los alumnos participan en los diferentes 
torneos de la UAGro, mis felicitaciones a mi Preparatoria, donde me he formado 
personal y profesionalmente, cuna de hombres y mujeres que hoy sirven a este 
bello municipio, Estado y país. 

 

Recibí a los niños Juan Antonio Olivos Hernández y Henrry Jhosua Abarca Garcia, 
a quienes les hice entrega de un apoyo económico para participar en el segundo 
filtro de las visorias del club de fútbol Pachuca, que se realizará en el puerto de 
Acapulco, el mejor de los éxitos en estas pruebas y pongan en alto el nombre de 
nuestro municipio de Chilapa de Álvarez. 
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Con gusto recibí a la Directora 
Jaqueline Medina Cruz y al Presidente 
del comité de padres de familia de la 
Escuela Telesecundaria "Emiliano 
Zapata" de la Comunidad de El 
Epazote, a  quienes junto con el 
Presidente Municipal Aldy Esteban 
Román, los sindicos Rosa Elena 
Chavelas Gutierrez, Nestor Parra 
Rodríguez, las Regidoras Mercedes 

Carballo Chino, Sebastiana Olan Aguilar y el Secretario de Finanzas Esteban García 
García, entregue un apoyo económico ya que realizarón eventos deportivos los 
días 7, 8 y 9 de diciembre, fomentando la convivencia entre las escuelas de la zona 
escolar 037. 

 

Recibí en las oficinas del Honorable 
Congreso del Estado, al Lic. Alberto 
Rodolfo Arrieta Castro, presidente de la 
Asociación "Dario L. Arrieta Mateos, a 
quien le entregué un apoyo económico 
por los 25 años del Lienzo Charro "Dario 
L. Arrieta", para llevar a cabo un torneo 
de escaramuzas y charros del Estado de 
Guerrero. 

 

Recibí al Profesor Alfonso Basilio 
Guerrero, Director del Centro de 
Atención Múltiple No. 66, del Municipio 
de Mártir de Cuilapan, a quien le hice 
entrega de un apoyo económico para la 
realización de sus mini olimpiadas el día 
5 del presente mes, en el que 
participarán alumnos de los Centros de 
Atención de los municipios de Tixtla de 

Guerrero y Chilapa de Álvarez. 
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Recibí al Señor Samuel Morales 
Hernández a quien le entregué un 
apoyo económico para llevar a cabo un 
torneo de lucha libre al municipio de 
José Joaquín de Herrera el día 8 de 
diciembre, con motivo de la festividad 
de la Virgen de la Purisima. 

 

 

 

Asistí al Barrio de la Villa, donde hice 
entrega de un apoyo económico a la 
Maestra Dulce Gutierrez, Pilar 
Villanueva Casarrubias y Marco Parra, 
organizadores del torneo decembrino, 
que se está llevando la final entre los 
equipos de Rosario vs Cowboys, suerte 
a los equipos. 

 

Se realizó el primer torneo de Ajedrez mixto, sistema de categoría suizo, en sus 
categorías infantil sub 11, infantil sub 12 e infantil sub 13, al cual brinde el apoyo y 
facilidades al Profesor Bernardo García Díaz, para motivar a los niños y jóvenes a 
conocer y practicar este deporte el cual exige una mayor concentración, mejora el 
nivel de atención de quien lo práctica; en mi representación acudió mi amigo 
Artemio Hernández Jaimes a la premiación de dicho evento. 
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Con gusto recibí a mis amigos Benedic 
Melchor Salazar y Héctor Mancilla 
Hernández del municipio de 
Ahuacuotzingo, a quienes les hice 
entrega de un apoyo económico para 
llevar a cabo una carrera atlética de 10 
kilómetros que se llevará a cabo el día 15 
de enero, esto en el marco de la fiesta 
patronal en honor a San Antonio Abad. 

 

Apoyando a nuestros jóvenes para 
superarse en las diferentes actividades 
y disciplinas; este día recibí al Joven 
Jesús Iván Borrachando González, de la 
Col. Nuevo Amanecer, del municipio de 
Chilapa de Álvarez, a quien le entregué 
un apoyo económico para realizar sus 
pruebas de fútbol por parte del Club 
Pachuca en su segundo filtro en la 
Ciudad de Pachuca Hidalgo los días 14, 
15,16 y 17 de febrero del año en curso. 

 

En apoyo a nuestros deportistas, hice entrega uniformes al equipo de fútbol San 
Rafael, soy y seré siempre un aliado del deporte con el fin de ayudar a nuestros 
jóvenes. 
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Nuestro municipio de Chilapa de 
Álvarez tiene muchos talentos en las 
distintas ramas del deporte, por ello, 
recibí a la Escuela de Basquetbol 
Chilapa Adelante quienes participaron 
en el evento COBAAACA Acapulco 
2023. 

 

 

Soy un diputado que apoya al deporte por ello es importante motivar a los niños 
en la práctica de las diferentes disciplinas para mantenerse sanos física y 
mentalmente, por ello, recibí a los niños de la Escuela Primaria Bilingüe "Vicente 
Guerrero", del municipio de José Joaquín de Herrera, quienes participaron en los 
eventos deportivos de la Región  Montaña, que se están llevando a cabo los días 9 
y 10 de marzo en las instalaciones de la Unidad Deportiva del municipio de Chilapa 
de Álvarez,  a quienes les entregué un apoyo económico para solventar sus gastos 
de traslado, alimentación y uniformes. 

 

Dando atención a las diferentes 
peticiones, recibí a la Maestra Olivia 
Sánchez Carbajal, coordinadora de 
educación física, a quien le hice entrega 
de apoyos económicos para los juegos 
deportivos escolares nivel, así como 
para la mini olimpiada del nivel 
preescolar la cual se llevó a cabo en los 
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municipios de José Joaquín de Herrera, Atlixtac, Ahuacuotzingo y Chilapa de 
Álvarez. 

Soy un Diputado que le apuesta al 
deporte, a motivar a los jóvenes en esta 
disciplina, con gusto recibí a los jóvenes 
de basquetbol del club deportivo 
“Chilapos”, en sus categorías varonil y 
femenil, quienes participaron en el 
Torneo COBACA de Basquetbol que se 
realizó el Puerto de Acapulco. 

  

En el apoyo constante al deporte, esta 
tarde hice entrega a la liga municipal de 
fútbol Chilapa, un apoyo económico 
para la compra de uniformes para 
participar en el torneo que se llevara en 
el municipio de Tlacoachistlahuaca, 
categoría libre varonil. 

 

 

Como un apasionado del deporte y el fútbol, hoy recibí a los jóvenes y padres de 
familia de la Escuela de Fútbol Tuzos Chilapos, a quienes les hice entrega de un 
apoyo económico para participar en el torneo de fútbol internacional de las 
escuelas filiales 2023 del Club Pachuca, en la Ciudad de Pachuca Hidalgo, el cual se 
realizó el pasado mes de marzo del año en curso. 
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Chilapa tiene jóvenes talentosos, en las 
diferentes artes y en el deporte, esta 
tarde recibí al joven pugilista José 
Alberto Canales, a quien le hice entrega 
de un apoyo económico para asistir al 
Torneo Estatal de Boxeo que se realizó  
en el Estado de Aguascalientes los días 
31 de marzo, 1 y 2 de abril del presente 
mes, representando al Estado de 

Guerrero y al municipio de Chilapa de Álvarez. 

Contribuyendo con el deporte, esta 
tarde recibí al equipo de fútbol "Lobos", 
de primera fuerza, a quienes les hice 
entrega de un apoyo económico para 
la compra de sus uniformes. 

 

 

 

Recibí a los integrantes de la 
Organización "Futbolistas de Antaño" a 
quienes les hice entrega de un apoyo 
económico para llevar a cabo su torneo 
deportivo de convivencia, en la cancha 
del panteón; porque el deporte sea uno 
de los brazos que nos hermanen por un 
mundo mejor. 

  

Atendiendo las peticiones de nuestra 
gente, recibí a la señora Ofelia Cerros 
Ramón, del Barrio  

Recibí a los jugadores del equipo de 
fútbol "Parchados", quienes me hicieron 
entrega de un presente así también les 
hice entrega de un apoyo económico 
para sus uniformes. 
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Recibí a Pilar Villanueva organizadora 
de la Liga de Basquetbol Kids, categoría 
chupones e infantil, a quien le hice 
entrega de un apoyo económico para 2 
tableros movibles y así fomentar el 
deporte a nuestros niños y así 
fomentar hábitos de una vida más 
saludable. 

 

 

Apoyar a nuestros deportistas para 
mantenerse alejados de los vicios y 
mantenerse sanos es importante. Por 
ello hice entrega de uniformes al equipo 
de fútbol "Parchados", para que 
continúen motivándose en este 
deporte. 

  

 

Nunca ha sido mi intención ser un político protagónico, con delirios narcisistas o de 
un extraviado culto a la personalidad; mis propósitos son más modestos, más 

humildes y más concretos; porque sé 
que el pueblo lo que reclama de mi 
persona es servicio y hacer las cosas de 
corazón. Por eso me autopercibo como 
el Diputado de la paz, del encuentro; de 
la reconciliación, del apoyo, de la 
gestión, del aliento; impulsor sin tregua 
de una filosofía que es práctica 
cotidiana, sustentada en valores como 
la justicia, el respeto a los derechos 
humanos que tienen como basamento 
la dignidad del ser humano. Por ello, fue 

un honor también, recibir al Mtro. Alfonso Tecolapa Valle, Secretario de 
Organización VIII de la Sección 14 del SNTE, a quien le hice entrega de un apoyo 
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económico para realizar los juegos magisteriales que tendrán lugar el día 11 y 12 de 
mayo en la Unidad Deportiva del municipio de Chilapa de Álvarez. 

 

Contribuyendo con las actividades que 
los maestros realizan tanto 
académicas y deportivas, recibí a los 
maestros de la zona escolar 009 de 
Telesecundarias, a quienes entregué 
uniformes de fútbol y basquetbol 
varonil y femenil, ya que participarán 
en los Juegos Magisteriales del ciclo 

escolar 2022-2023. 

  

Recibí a la maestra Sandra Villalva 
Abarca, del Grupo Inefable Teatro, a 
quien le hice entrega de un apoyo para 
la compra de uniformes con la finalidad 
de dar mayor realce en los eventos que 
participa. 

 

 

 

APOYO A LA CULTURA 

Un gusto recibir a las señoras Ruperta 
Navez Santana y Lorena Margarita Díaz 
Navez, del municipio de Chilapa de 
Álvarez, a quienes apoyé 
económicamente para asistir a un 
evento gastronómico en Tulcingo, en el 
Estado de Hidalgo, donde llevarán la 
gastronomía de nuestro municipio, para 
dar a conocer la riqueza de nuestros 
platillos. 
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Recibí a la Maestra Edith Socorro Sánchez Tejeda, responsable de la Zona 150 de 
Educación Preescolar, a quien le hice entrega de un apoyo económico para la 
realización de un festival de Navidad, en el que participarán los 15 jardines que 
integran la zona, dicho evento lo llevarán a cabo el día 6 del presente mes. 

  

El arte es una forma de expresión que 
poseen los seres humanos para 
expresar sus sentimientos. No es raro 
entonces que haya coincidido en mi 
atención a Osbelit García Morales, de la 
comunidad de Coaquimixco, del 
municipio de Chilapa de Álvarez, quien 
es una joven pintora a quien le hice 
entrega de un apoyo económico para 
compra de material Pictórico para 
seguir con su colección de obras. 

 

Nuestro municipio es rico en cultura y 
en apoyo a ellas recibí al maestro 
Lorenzo Calderón Guzmán junto con 
sus alumnos del Taller Coreográfico 
Independiente, a quienes les entregué 
un apoyo económico para participar en 
próximas fechas en el Campeonato 
Regional de Baile UPA Morelos 2023 y 
The Másters Dance Convention 
Acapulco 2023. 
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APOYO A FESTEJOS 
FESTEJO DEL DIA DEL NIÑO. 

La atención a la niñez y a la juventud, para conducirla con mano amiga, para que 
adquieran aptitudes y actitudes para desenvolverse con éxito y se asuman con 
absoluta conciencia de sus responsabliidades sociales, es una tarea inmediata que 
reclama conviviencia permanente con ellos, no sólo para la fotografía, sino para la 
vida, por eso me intereso en frecuentar a los sectores más sensibles, para 
mostrarles lo grandioso de lo que hemos sido herederos, fortaleciendo y 
estimulando la comunicación y la sana convivencia entre todos los miembros de 
esta gran familia suriana, afinando nuestra gestión al servicio de la comunidad, sin 
egoísmos, con pluralidad y tolerancia, que nos permitan superar limitaciones y abrir 
nuevos cauces del reencuentro social, esa es la convicción que me mueve en esta 
Representación Popular cuya titularidad me honra. Por eso, estimo que arrancar la 
sonrisa es uno de los hábitos que los niños deben tener consolidados. En atención 
a las peticiones de los maestros y padres de familia hice entrega de juguetes a las 
escuelas de las comunidades de Buena Vista de los Aires, Ajacayan Oriente, El 
Refugio, San Jerónimo Palantla, Xicotlan, Ahuixtla y la Esc. Prim. Ignacio Manuel 
Altamirano, para el festejo del día del niño. 
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Dando atención a las diferentes peticiones, esta tarde hice entrega de juguetes a la 
escuela primara "Justo Sierra" del municipio de Chilapa de Álvarez, para festejar el 
día del niño, así como la entrega del nombre de la escuela en acrílico. 
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Visité el Jardín de Niños "Amado Rodríguez", del municipio de Chilapa de Álvarez, 
donde entregué juguetes a las maestras para su festejo del día del niño. 

 

 

 

En atención a la solicitud del Comité del 
Barrio de San José, hice entrega de 
juguetes para el festejo del día del niño, 
en mi representación asistió el 
Ciudadano Salvador Jaimes. 

 

 

 

Me he propuesto como Diputado Local, seguir sembrando las condiciones para que 
todas y todos mis representados tengamos parte en la igualdad de oportunidades 
que lo concibo, como un proceso de búsqueda de prosperidad y bienestar, del 
acceso al disfrute de los derechos sociales y a la elevación de un nivel de vida y 
removiendo conciencias que nos hagan salir de las condiciones de pobreza, de ahí 
que la atención que he brindado no es con fines aviesos, sino en un deber que se 
cumple en la conciencia. Por eso, atendí al Maestro Agileo Bolaños Bello, de la 
primaria “Cuauhtémoc” de la comunidad de Tres Cruces, a la Maestra Marla 
Martinez, del Centro de Atención Múltiple (CAM) 12 de Chilapa y a las maestras del 
Sector Preescolar No. 12 a quienes les hice entrega de apoyos económicos para 
llevar a cabo el festejo del día del niño. 
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En atención a petición del señor 
Benjamín Jiménez García, de la 
comunidad de Apozonalco, municipio 
de José Joaquín de Herrera, hice 
entrega juguetes para el festejo del día 
del niño. 

 

 

 

En atención a la solicitud de la maestra 
Rosa Elena Jaimes, del Jardín de Niños 
"Vicente Guerrero", en mi 
representación el Lic. Néstor Parra 
Rodríguez hizo entrega de regalos para 
el festejo del día de las madres y el 
padre.  

 

En gira de trabajo por la Montaña del 
municipio de Chilapa de Álvarez, visité 
la comunidad de Pueblo Viejo, donde 
escuché las peticiones de los 
pobladores, así como de los maestros; 
es importante contar con espacios y 
servicios para los niños para que 
cuenten mejores condiciones de vida, 
hice entrega de obsequios a las señoras, 
señores y niños. 
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FESTEJO DEL DIA DE LAS MADRES  

Recibí a los maestros de las 
instalaciones educativas, (semilleros 
creativos, preescolar, primarias y 
Telesecundaria), de la comunidad de 
Ayahualtempa, municipio de José 
Joaquín de Herrera, a quienes entregué 
un apoyo económico para llevar a cabo 
el festejo del día de las madres. 

 

Atendiendo a la solicitud de nuestra 
gente, recibí a la señora Gabina Lorenzo 
Ramírez, Presidenta de la Asociación de 
Padres de Familia y la señora Luz Elen 
Robledo Ramos, del Jardín de Niños 
"Benito Juárez", de la comunidad de El 
Epazote, municipio de Chilapa de 
Álvarez, a quienes les hice entrega de un 
apoyo económico para el festejo del día 
de las madres. 

  

 

Recibí a mi amigo Alfredo de la Cruz 
Guevara, líder de la comunidad de 
Mexcalcingo, del municipio de Chilapa 
de Álvarez, a quien le hice entrega de 
un apoyo económico para el festejo del 
día de las madres en la Escuela 
Secundaria Emiliano Zapata. 

 

 

Entregue apoyos de regalos para el festejo del día de las madres, a la Escuela 
Telesecundaria 27 de octubre, de la comunidad de Lamazintla, la Escuela Primaria 
Ignacio Manuel Altamirano, la Telesecundaria José Vasconcelos de la comunidad 
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de Macuixcatlan, la Escuela Primaria Miguel Hidalgo de la comunidad de San 
Jerónimo Palantla, la Telesecundaria Ricardo Flores Magon de comunidad de Santa 
Catarina, al C.E.P.I General Vicente Guerrero de la comunidad de Xicotlan, la 
Escuela Primaria Emiliano Zapata de la comunidad de San Ángel del Municipio de 
Chilapa, la comunidad de Ajacayan Oriente y a la Escuela Primaria Bilingue Vicente 
Guerrero da la comunidad de Tlachimaltepec municipio de José Joaquín de 
Herrera. 

Tengo la más clara ilusión que uno de los pilares que deben movernos como seres 
humanos, es impulsar el bienestar familiar, como tarea fundamental que oriente 
nuestros destinos. El reto es modificar sustancialmente la actual distribución del 
ingreso, que garanticen la cobertura de necesidades mínimas de todas y todos los 
guerrerenses, estimando que involucrarme en la participación social ha de ser 
profundo, con visión; pero también con audacia y con un hondo espíritu republicano 
que mire no sólo a un proceso electoral, sino un futuro más promisorio para todas 
y todos mis paisanos. 
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Recibí a José Santiago Hernández 
Vicente, Presidente de la Asociación de 
Padres de Familia, a quien le hice 
entrega de un apoyo económico para 
llevar a cabo el festejo del día de la 
madre y del padre en la Escuela 
Primaria Bilingue "Niños Héroes" de la 
Col. Los Pinos. 

 

 

 

 

 

 

Apoyando a los festejos del día del maestro y a las madres, hice entrega de 
obsequios a la Ciudadana Lorena Valle, de la Escuela Primaria "Miguel Hidalgo" y 
Blanca Flor Hernández de la Comunidad de El Limón. 
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En atención a la solicitud del Profesor 
Jaime Cantor Godínez, director de la 
Escuela Primaria "Ignacio Manuel 
Altamirano", de la Loc. Pantitlan, del 
municipio de Chilapa de Álvarez, realice 
una entrega de apoyo económico para 
llevar a cabo el festejo del día de las 
madres y del día del padre. 

  

FESTEJO DEL DIA DEL MAESTRO. 

El convivir fortalece los lazos de amistad. Agradezco la invitación de los jubilados 
y pensionados a su convivió de la amistad, a quienes apoyé con regalos y el sonido. 
En mi representación asistió mi amigo Néstor Parra Rodríguez. 
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Ser aliado de la educación es un gran privilegio, agradezco la invitación del 
Honorable Ayuntamiento municipal de Chilapa de Álvarez, al festejo por el día del 
Maestro, el Presidente Municipal Aldy Esteban Román y su servidor aportamos 
para la rifa de un coche último modelo y 2 motocicletas que como Diputado aporte 
para este magno festejo. 

 

 

Agradezco la invitación del Maestro 
Florentino Hernández Adame, 
Supervisor de la Zona Escolar 009 de 
Telesecundarias, al festejo del día del 
maestro, donde aporte un granito de 
arena con regalos, un gusto poder 
saludarlos y convivir con ellos. 
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En atención a la invitación de la Presidenta Municipal de José Joaquín de Herrera, 
Orquídea Hernández Mendoza, al festejo del día del Maestro; donde aporté regalos 
para la rifa, pasando un rato agradable con todos los docentes de ese municipio. 

 

Con motivo del día del maestro estuve presente en el festejo que realizó el Comité 
Ejecutivo de la Delegación Sindical D-IV-61 de jubilados y pensionados, donde 
apoyé con regalos, así como el sonido para dicho festejo; han dejado un gran legado 
como maestros en cada uno de nosotros con sus conocimientos. 

 

Atendiendo a las distintas peticiones, 
hice entrega de regalos al maestro 
Víctor Manuel Jaimes Godínez de la 
Escuela Primaria "Miguel Hidalgo y 
Costilla de la Colonia El Zoyatal, para 
llevar a cabo su festejo del día de 
maestro. 
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Recibí en las oficinas del Comité 
Municipal del PRI Chilapa, al maestro 
Edgar Flores Miranda, del Sindicato de 
Trabajadores de la Educación, de la 
Zona Escolar 191, a quien entregué un 
apoyo económico para llevar a cabo el 
festejo por el día del maestro. 

 

 

 

FESTEJO DEL DIA EL ESTUDIANTE 

Entregue un apoyo económico a los maestros Julio Cesar de la O Leyva, de Santa 
Catarina; la maestra Rufina Pacheco de la Cruz, de Ahuixtla y la maestra Carmen 
Magaly Rodríguez Telu, de la comunidad de San Marcos Majada de Toro, del 
municipio de Chilapa de Álvarez, para llevar a cabo el festejo del día del estudiante. 

 

APOYO A ACTIVIDADES RELIGIOSAS 

Mi municipio de origen y descendencia es social y culturalmente catolico, por esa 
razón y conforme a mis principios y valores, las y los ciudadanos solicitan apoyos 
para sus festividades e iglesias y con gusto son apoyados. 
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En compañía del Presidente Municipal Aldy Esteban Román del municipio de 
Chilapa de Álvarez, visitamos la comunidad de Tres Cruces, realicé el corte 
inaugural de la obra de pavimentación con concreto hidráulico de la calle principal 
y en atención a sus peticiones les hice entrega de un apoyo económico para dar 
seguimiento en la construcción de su iglesia; al terminar el evento entregué 
detalles para las señoras y niños de la comunidad. 

 

Atendí al Comisario Jerónimo Hernández de la Cruz y al segundo Comisario Abel 
Cantoriano Cerros, de la comunidad de El Limón, municipio de Chilapa, a quienes 
les hice entrega de 10 cubetas de pintura y 5 de sellador, para el embellecimiento 
de su iglesia. 
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Recibí en las oficinas del Comité Municipal del PRI, al comité del barrio de San 
Rafael del Municipio de Chilapa de Álvarez, a quienes con gusto atendí cada una de 
las peticiones para las próximas fiestas patronales, así como para su iglesia 
emblema de ese gran Barrio. 

 

Atendí al comité de la iglesia del barrio de San Rafael, a quienes, en atención a sus 
peticiones, les hice entrega de un apoyo económico para la fiesta de su Santo 
Patrón San Rafael Arcángel que se celebró el día 24 de octubre. 

 

Recibí al Comité de la iglesia de San 
Lucas Evangelista, de la comunidad de 
Agua Zarca, municipio de Chilapa, a 
quienes les entregué un apoyo 
económico para su fiesta patronal el día 
18 de octubre 2023 
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Atendí al Comité del Santuario de San 
Judas Tadeo, de la Col. Los Angeles del 
Municipio de Chilapa, a quienes les hice 
entrega de un apoyo económico para la 
festividad de su Santo patrón San Judas 
Tadeo. 

 

 

 

Recibí al Comité de la iglesia y al Líder 
Hilario González Moreno, de la 
comunidad de Tepozcuautla, Municipio 
de Chilapa, a quienes junto con el 
Regidor Javier Lara Diaz les 
entregamos una imagen de la Virgen de 
Guadalupe. 

 

Tuve el gusto de saludar y recibir en las 
oficinas del Comité Municipal del PRI 
Chilapa al Secretario General Claudio 
Mendoza Morales del municipio de José 
Joaquín de Herrera y al Coordinador 
Municipal José Felipe Amador Jacinto 
Rendón de la comunidad de Buena Vista 
de las Pilas, a quienes junto con el 
Presidente Municipal de Chilapa Aldy 
Esteban Román, los síndicos Rosa Elena 
Chavelas Gutiérrez y Néstor Parra Rodríguez, les hice entrega de ocho botes de 
pintura para el embellecimiento de su Iglesia. 
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En atención a la solicitud de mis amigos 
músicos Paul Sánchez Barrera, Miguel 
Ángel Diaz San Juan y Rogelio 
Acevedo, a quienes les hice entrega de 
un apoyo económico para llevar a cabo 
un evento, con motivo de la festividad 
de Santa Cecilia. 

 

 

Con gusto recibí al comité de la calle 
Prolongación 18 Sur, a quienes 
entregué un apoyo económico para 
festejar el día 12 de diciembre a nuestra 
señora de Guadalupe. 

 

 

 

Recibí al Delegado municipal Félix 
Salvador de Jesús de la comunidad de 
Papaxtla, del municipio de Chilapa de 
Álvarez, a quien le hice entrega de un 
apoyo económico para su fiesta el día 
12 de diciembre en honor a la virgen de 
Guadalupe. 

 

 

Recibí al Señor Samuel Morales 
Hernández a quien le entregué un 
apoyo económico para llevar a cabo un 
torneo de lucha libre al municipio de 
José Joaquín de Herrera el día 8 de 
diciembre, con motivo de la festividad 
de la Virgen de la Purisima. 
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Con gusto recibí a los integrantes de la 
carrera guadalupana del Barrio de San 
Rafael, a quienes les entregué un 
apoyo económico para transporte y 
combustible para visitar la Basílica de 
la Virgen de Guadalupe en la Ciudad de 
México, para traer el fuego 
guadalupano a nuestra ciudad de 
Chilapa de Álvarez. 

  

Recibí al Club de corredorres ciclistas 
guadalupanos, a quienes les hice 
entrega de un apoyo económico para 
solventar gastos de traslado a la 
Ciudad de México, para traer el fuego 
guadalupano desde la Basílica de la 
Virgen de Guadalupe. 

 

Con gusto recibí a integrantes de la 
Carrera Guadalupana del Barrio de San 
Antonio, a quienes les entregué un 
apoyo económico para gastos de 
traslado a la Basílica de la Virgen de 
Guadalupe en la Ciudad de México, 
quienes con fe van a traer el fuego 
guadalupano.  

 

Un gusto saludar al señor Rey Calderón 
Rodríguez, a quien le entregué un 
apoyo económico para la celebración 
de la fiesta patronal de la Divina 
Providencia en la Col. Nuevo Milenio 
del municipio de Chilapa. 
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Recibí al comité de la Col. Lázaro 
Cárdenas a quienes les entregué un 
apoyo económico para llevar a cabo su 
fiesta patronal a la Virgen de 
Guadalupe. 

 

 

Con gusto recibí a mis amigos Benedic 
Melchor Salazar y Héctor Mancilla 
Hernández del municipio de 
Ahuacuotzingo, a quienes les hice 
entrega de un apoyo económico para 
llevar a cabo una carrera atlética de 10 
kilómetros que se llevará a cabo el día 
15 de enero, esto en el marco de la 
fiesta patronal en honor a San Antonio 

Abad. 

 

Atendí a las encargadas de la iglesia del 
Barrio de San Rafael, a quien les hice 
entrega de un apoyo económico para 
llevar a cabo la función del Santo 
Jubileo que da inicio el 21 al 24 de 
enero. 

  

 

Tuve el gusto de recibir en las oficinas 
del PRI municipal de Chilapa, a la 
Señora Remedios Sánchez y al Doctor 
Miguel Gutierrez del Barrio de San 
Antonio, a quienes les entregué un 
apoyo económico para llevar a cabo el 
Santo Jubileo. 

  



 84 

Dando la atención a las peticiones de mi 
gente, recibí al Comité de la Colonia la 
Candelaria, del municipio de Chilapa de 
Álvarez, a quienes les hice entrega de 
un apoyo económico para llevar a cabo 
su festividad en honor a la virgen de la 
Candelaria el próximo 1 y 2 de febrero. 

 

 

Dando atención a las peticiones de la 
ciudadanía, recibí al Comité del Barrio de 
Santa Gertrudis, a quienes les hice 
entrega de un apoyo económico para 
llevar a cabo el Santo Jubileo. 

 

 

 

En atención a la ciudadanía recibí al 
comisario de la comunidad de San 
Ángel, del municipio de Chilapa de 
Álvarez, Silvio Jiménez Chino, a quien le 
entregué un apoyo económico para la 
fiesta patronal en honor a San Guillermo 
que se celebrará el próximo 10 de 
febrero. 

 

Saludé al Comisario Mauricio Bolaños 
Chavez de la comunidad de Tetitlan II, 
del municipio de Chilapa de Álvarez a 
quien le entregué un apoyo económico 
para la fiesta patronal. 
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Dando atención a la solicitud comité del 
Barrio del Tecolote, a quienes les 
entregue un apoyo económico para el 
Santo Jubileo. 

 

 

 

 

Dando atención a la gente de mi 
Distrito, recibí al Comisario Julián 
Patrón Moyao de la comunidad de San 
Marcos Ixtlahuac, del municipio de José 
Joaquín de Herrera, a quien le entregué 
un apoyo económico para la fiesta 
patronal del Señor del Santuario de 
Chalma los días 23 y 24 de febrero. 

 

Chilapa de Álvarez es un municipio 
lleno de festividades, por ello recibí al 
Comité de la Colonia Jacarandas, a 
quienes les hice entrega de un apoyo 
económico para llevar a cabo la fiesta 
patronal en honor al señor de la Salud, 
el día 19 de febrero.  

 

 

Como representante del Distrito 25, 
recibí al Comisario Rafael Juárez 
Gálvez, de la comunidad de 
Tomactilican, municipio de José 
Joaquín de Herrera, a quien le entregué 
un apoyo económico para su fiesta 
patronal en honor a San Marcos la cual 
se realizó el pasado mes de abril. 
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Trabajo con pasión y compromiso por las comunidades de mi Distrito 25, atendí a 
la localidad de Tecongo del municipio de Chilapa de Álvarez, a quienes entregué un 
apoyo económico para la construcción de su curato. 

 

En atención a las peticiones de mis 
representados recibí al Delegado Eligio 
Simón Rodríguez Álvarez, de la 
comunidad de Apanguito, del 
municipio de José Joaquín de Herrera, 
a quien le entregué un apoyo 
económico para su fiesta patronal de la 

virgen de Guadalupe. 

 

Dando atención a las peticiones de mi 
gente, hice entrega de un apoyo 
económico al Comisario Eustacio 
Güero Güero, de la comunidad de 
Atenxoxola, municipio de Chilapa de 
Álvarez, para su fiesta patronal del 
tercer viernes de cuaresma. 
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Con buena atención que la gente 
merece recibí al Comisario Jesús San 
Juan San Juan de la comunidad de 
Zinenezintla, del municipio de Chilapa 
de Álvarez, a quien le hice entrega de 
un apoyo económico para llevar a cabo 
la festividad del cuarto viernes de 
cuaresma. 

 

 

En atención a la solicitud de la 
comunidad de Oxtotitlan, del municipio 
de José Joaquín de Herrera, les hice 
entrega de un apoyo económico al 
Segundo Comisario Hilario Primitivo 
Hernández y al Secretario Saturnino 
Alonso Guerrero para llevar a cabo su 
fiesta patronal.  

 

 

 

 

 

En atención a la solicitud de la 
comunidad de San Marquitos, del 
municipio de Chilapa de Álvarez, hice 
entrega de un apoyo económico para 
realizar su fiesta patronal. 
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Recibí en las oficinas del PRI municipal 
al Profesor José Delfino Castellano 
Cervantes, a quien le hice entrega de 
un apoyo económico para llevar a cabo 
su festividad del 6⁰ viernes de dolores 
en el municipio de Huamuxtitlan. 

  

 

 

 

Recibí al Comisario Maclovio García 
Villanueva de la comunidad de 
Xiloxuchican, a quien le hice entrega de 
un apoyo económico para su fiesta 
patronal el pasado mes de abril. 

 

 

Dentro de mis gestiones, me honró 
recibir al Comité de la Iglesia de la 
comunidad de Papaxtla, municipio de 
Chilapa de Álvarez, a quienes les hice 
entrega de un equipo de sonido para 
llevar a cabo su aniversario del 
Santísimo. 

 

Recibí a Pilar Villanueva organizadora 
de la Liga de Basquetbol Kids, categoría 
chupones e infantil, a quien le hice 
entrega de un apoyo económico para 2 
tableros movibles y así fomentar el 
deporte a nuestros niños y así 
fomentar hábitos de una vida más 
saludable. 
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Recibí al Comisario Dionicio Merino 
Guevara de la comunidad de San 
Marcos Ixtlahuac, a quien le hice 
entrega de un apoyo económico para 
su fiesta en honor a San Marcos.  

 

 

 

Soy un hombre de compromiso con mi gente, siempre trabajando en pro de mi 
Distrito 25, por ello esta tarde visité la Colonia Cojtenco, donde tuvimos un cálido 
recibimiento por la gente, donde entregué 10 bancas a la iglesia, 50 sillas plegables, 
un escritorio y un aparato de sonido. 

  

Nuestra gente tiene distintas 
peticiones, a las cuales doy atención, 
con gusto recibí a Yenni Ramírez 
Carrera, de la comunidad de Acatlan, 
municipio de Chilapa de Álvarez, a 
quien le hice entrega de un apoyo 
económico para llevar a cabo su fiesta 
patronal en honor a San Isidro 
Labrador. 
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Como hombre de fe que soy y mi vocación de ayudar, esta mañana hice entrega al 
Padre Antonio Salgado,  pintura y material para la rehabilitación de las bancas de 
nuestra iglesia Catedral. Tengo fe en la Justicia y en el Derecho que no se tuerce 
para cometer fechorías. 

 

Atendí al Comité de la Capilla de la 
Virgen del Carmen de la Colonia Vista 
Hermosa, del municipio de Chilapa de 
Álvarez, a quienes hice entrega de un 
apoyo económico para los trabajos del 
techado, el cual será de gran beneficio 
para los feligreses que visiten la capilla. 

 

 

Recibí al Comisario Arnulfo Jorge 
Liberto de la comunidad de 
Ayahualulco, del municipio de Chilapa 
de Álvarez, a quien le entregué un 
apoyo económico para la fiesta 
patronal en honor a San Agustín, la cual 
festejan el día 28 de agosto, así como al 
señor Noemio Abarca Marqueño de la 
misma comunidad a quien apoye 
económicamente para la danza de las 

chinelas. Apoyar a mis representados, de honro origen indígena, es además de 
cubrir una deuda histórica con los pueblos originarios, una tarea que desempeño 
con particular emoción, con la intención de revertir esta injusta situación, que se 
encamina a proponer e implementar políticas que logren una igualdad sustancial 
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de oportunidades, a fin de que sean respetados en los hechos, más que en el 
Derecho, en su entorno, en su cultura y en sus territorios, fomentando sus usos, 
costumbres y tradiciones. 

 

Atendiendo a la solicitud de los vecinos 
del Barrio de San José de la Calle 9 
Oriente del municipio de Chilapa de 
Álvarez, les hice entrega de un apoyo 
económico para la festividad del Divino 
Niño Jesús. 

 

 

 

Recibí al Comité del Barrio del Tecolote, 
a quienes en atención su petición les 
hice entrega de un apoyo económico 
para llevar a cabo su fiesta en honor al 
Divino Niño la cual se llevó a cabo el día 
3 se septiembre 2022. 

 

 

 

Atendiendo a la solicitud de los vecinos 
del Barrio de San José de la Calle 9 
Oriente del municipio de Chilapa de 
Álvarez, les hice entrega de un apoyo 
económico para la festividad del Divino 
Niño Jesús. 
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GASTOS MEDICOS 

Atendí a la señora Gloria Jaimes 
Montes de la comunidad de el Paraiso, 
municipio de Chilapa de Álvarez; 
gracias a la intervención de la 
Ciudadana Marisol Rendón Salgado, le 
hice entrega de un apoyo económico 
para cubrir sus gastos médicos. 
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COMISIONES 
ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN DE JUSTICIA  

Esta Comisión que me honro en presidir, está integrada por  las Diputadas Beatriz 
Mojica Morga; Bernardo Ortega Jiménez; Estrella de la Paz Bernal y Ana Lenis 
Reséndiz Javier y del Diputado Bernardo Ortega Jiménez, que durante el lapso que 
se informa, llevo a cabo, recepcionó 89 turnos y se  realizaron 12 sesiones; 
aprobando 31 dictámenes y 23 Acuerdos Económicos, con un total de 54 
resoluciones en  temas que nos fueron turnados ya sea por la Plenaria o por la 
Comisión Permanente de la Sexagésima Tercera Legislatura. 

En cada uno de los análisis, discusión y aprobación de sus dictámenes se privilegió 
la promoción, respeto, protección y garantía de los Derechos Humanos de las y los 
guerrerenses, bajo los principios de universalidad, inalienabilidad, 
interdependencia, indivisibilidad, progresividad y de máxima protección, 
esforzándonos porque que en cada dictamen o acuerdo, se privilegiara la 
prevención, la investigación, la sanción y la reparación integral del daño, en su caso, 
ante toda violación a los derechos fundamentales. 

Estos asuntos los podemos resumir de la siguiente manera: 

CONCENTRADO DE SESIONES DE LA COMISIÓN DE JUSTICIA (2022-2023). 
 

FECHA CATEGORÍA MODALIDAD SESIONÓ ASUNTOS 
Dictámenes Acdos. 

Económic
os 

Gran 
Total 

28SEP-
07OCT22 

PERMANENTE  PRESENCIAL JUSTICIA. 08 00 08 

07OCT-
12OCT22 

PERMANENTE 
EXTRAORDINARIA 

PRESENCIAL JUSTICIA 05 00 05 

25OCT22 ORDINARIA HÍBRIDA. CU J y PIG 02 00 02 
25OCT22 ORDINARIA HÍBRIDA JUSTICIA 01 00 01 
16NOV22 ORDINARIA  JUSTICIA 01 00 01 
19ENE23 ORDINARIA  JUSTICIA 02 03 05 
24ENE23-
21FEB23 

ORDINARIA  HÍBRIDA CU NNyA y J 02 00 02 

15MAR23 ORDINARIA HÍBRIDA. JUSTICIA 03 05 08 
19ABR23 ORDINARIA HÍBRIDA JUSTICIA 02 08 10 
19MAY23 ORDINARIA HÍBRIDA JUSTICIA 01 00 01 
07JUN23 ORDINARIA PRESENC JUSTICIA 02 00 02 
30AGO23 ORDINARIA VIRTUAL JUSTICIA 04 07 11 
   TOTALES 31 23 54 

 

Estas sesiones se celebraron en el siguiente orden: 
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28 de septiembre 2022 

Se realizo sesión ordinaria para aprobar analizar y aprobar los diferentes turnos que 
le han sido atendidos. 

Durante la misma los diputados integrantes aprobamos por unanimidad la creación 
del registro de agresores sexuales, el cual dijeron no transgrede Derechos 
Humanos anexos. Consideraron importante contar con este padrón en virtud de 
qué se conoce que de 1 a 4 niños son abusados sexualmente.   

"El objetivo principal de contar en Guerrero con un padrón de agresores sexuales 
es de manera preventiva y garantizar que no se cometan más abusos en contra de 
los menores". 

 

03 de octubre 2022 

Junto  con las y los diputados 
integrantes de la Comisión de Justicia 
del Congreso del Estado, nos reunimos 
con el Consejero Jurídico del Poder 
Ejecutivo, Jorge Salgado Parra y el 
Secretario Técnico de la Oficina de la 
Gobernadora Evelyn Cecia Salgado 
Pineda, Pablo André Gordillo Oliveros, 
para analizar y despejar dudas en 
relación con las iniciativas de 
reconocimiento de la Sierra como octava región de Guerrero y la Ley de Austeridad, 
dichas iniciativas fueron enviadas por la Gobernadora al Poder Legislativo. 
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07 de octubre del 2022 

Por votación unánime los integrantes de la Comisión de Justicia, aprobamos el 
Dictamen que reforma el artículo 17 de la Ley de Planeación, en el cual se incorpora 
a la Sierra como Octava Región del estado; asimismo se aprobó la Iniciativa de la 
Ley de Austeridad; ambas Iniciativas enviadas por la Gobernadora del Estado 
Evelyn Salgado Pineda. 

 

11 de octubre del 2022 

En un ambiente de respeto entre los poderes Ejecutivo y Legislativo, se realizó una 
reunión de trabajo para comentar y analizar la iniciativa de Ley de Amnistía que fue 
presentada ante el H. Congreso del Estado y turnada a la Comisión de Justicia. 

La reunión la encabezaron la presidenta de la Junta de Coordinación Política del 
Congreso local, Dip. Yoloczin Lizbeth Domínguez Serna, y el Secretario General de 
Gobierno, Ludwig Marcial Reynoso Nuñez. 

También participaron la Doctora Anacleta López Vega, Subsecretaria de Gobierno 
de Asuntos Jurídicos y Derechos Humanos; el Diputado Héctor Apreza Patrón, 
Secretario de la Junta de Coordinación Política y Coordinador del Grupo 
Parlamentario del PRI; el Diputado Bernardo Ortega Jiménez, Vocal de la Comisión 
de Justicia; y la Diputada Leticia Castro Ortiz, promovente de la iniciativa. 
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12 de octubre del 2022 

Los integrantes de la Comisión de Justicia del Honorable Congreso del Estado, 
llevamos a cabo Sesión, en la cual se aprobaron dictámenes en beneficio de las 
guerrerenses, los cuales serán turnados al Pleno del Congreso para el 
cumplimiento del proceso legislativo. 

 

25 de octubre del 2022 

En sesión extraordinaria, las Comisiones Unidas de Justicia e Igualdad de Género, 
aprobamos diversas reformas y adiciones en materia de violencia vicaria y 
violencia callejera urbana, las cuales serán enviadas para si análisis, discusión y 
aprobación del pleno del H. Congreso del Estado. 
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16 de noviembre del 2022 

Este día sesiono la Comisión de Justicia, donde con 4 votos a favor de los diputados, 
Estrella de la Paz Bernal, Bernardo Ortega Jiménez, Ana Lenis Reséndiz Javier y 
Jesús Parra García, se aprobó el Acuerdo donde se desecha la Iniciativa de Decreto 
de la Ley de Amnistía del Estado de Guerrero, por no reunir los requerimientos 
legales ni contar con una exposición ordenada y coherente de los preceptos 
jurídicos vigentes. 

 

19 de enero 2023 

La Comisión de Justicia, en funciones de Dictaminadora, sesionó para aprobar 
asuntos turnados por Mesa Directiva, se contó con la presencia de las Diputadas 
Beatriz Mojica Morga de manera virtual y Estrella de la Paz Bernal, entre los que se 
destacan fundamentalmente el formalizar la Fiscalía Especializada en Feminicidios, 
así como desahogar trámites de naturaleza netamente administrativa como 
Acuerdos Administrativos. 
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26 de enero 2023 
Reunión de Comisiones unidas de Justicia y Niñas, Niños y Adolescentes 
 
En esta sesión se abordaron dictámenes mucho muy importante sobre todo los que 
establecen agravantes a delitos de Abuso Sexual, cometidos contra menores en el 
Código Penal No. 499 y la Ley Número 812 para la Protección de los Derechos de las 
Niñas, Niños y Adolescentes del Estado de Guerrero, así también, se dictaminó por 
separado la prohibición del matrimonio o cualquier forma que se le asemeje entre 
menores de dieciocho años de edad, comprendiendo también, la extinción de la 
institución de la emancipación. 
 

 

Reunión de trabajo con secretarios técnicos y asesores de las  Comisiones de 
Justicia y Niñas, Niños y Adolescentes 

 

02 de febrero del 2023 

En reunión de trabajo con la coordinadora de la Iniciativa Spotlight de ONU Mujeres, 
Nayeli Sánchez Macías, junto a David Peña Rodríguez y Karla Michell Salas Ramírez, 
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del Grupo de Acción por los Derechos Humanos y Justicia Social de la ONU, donde 
se abordaron los avances de estudios realizados a distintas disposiciones jurídicas 
de la entidad que tienen relación con las reformas contempladas en el paquete 
Spotlight. 
 

 
 
 
21 de febrero 2023. 
 
Sostuvimos sesión de las Comisiones Unidas de Justicia y de Atención de los 
Derechos de las Niñas, Niños y Adolescentes del Congreso del Estado. 
 
Se aprobaron por unanimidad los dictámenes de reformas al Código Penal para 
establecer agravantes en el delito de abuso sexual cometido contra menores de 18 
años, y a la Ley para la Protección de los Derechos de las Niñas, Niños y 
Adolescentes, relativo a la creación de un Banco de Datos que contenga 
estadísticas con perspectiva de infancia y adolescencia en materia de violencia 
familiar y sexual. 
  
De la misma forma, se aprobó un dictamen por el que se modifica el Código Civil 
del estado en materia de prohibición de matrimonios entre menores de 18 años de 
edad, así como la extinción de la institución de emancipación. 
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15 de marzo 2023 
 
En el marco de esta sesión de trabajo se abordó lo relacionado a incorporar a 
nuestro sistema jurídico guerrerense el divorcio notarial, por reformas tanto al 
Artículo 364 del Código Civil del Estado Libre y Soberano de Guerrero No.358, por 
el que se reforma el primer párrafo del Artículo 11 y se adiciona la Fracción IV; 
asimismo, se adiciona el Título VII denominado “Divorcio Notarial” y los Artículos 54 
bis y 54 Ter a la Ley de Divorcio del Estado de Guerrero y se adicionan los párrafos 
tercero y cuarto al Artículo 96 de la Ley No. 971 de la Ley del Notariado del Estado 
de Guerrero.  
 
Destaca por su importancia la aprobación del Dictamen con Proyecto de Decreto 
por el que se reforman los Artículos 245 y 246 del Código Penal del Estado de 
Guerrero Número 499, que tiene como propósito aumentar la gravedad del delito 
de despojo en caso que la víctima sea una persona adulta mayor o una persona con 
discapacidad. 
 
También se aprobaron algunos acuerdos económicos que reclamaban un 
desahogo meramente administrativo bajo el formato de Acuerdos Económicos. 

 
 
 
 
28 de marzo 2023 
 
En mi calidad de presidente de la 
Comisión de Justicia, acudí a reunión de 
trabajo con la Dip. Yolotzin Lizbeth 
Domínguez Serna, presidenta de la 
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Junta de Coordinación Política y el Dip. 
Héctor Apreza Patrón, Coordinador del 
Grupo Parlamentario del PRI, así como 
el equipo técnico de la Comisión, para 
tratar asuntos que han sido turnados 
por la Mesa Directiva. 
 

 
19 de abril 2023. 
 
Esta Sesión o reunión de trabajo, resultó verdaderamente productiva porque se 
aprobaron dictámenes que incorporan modificaciones a nuestro sistema jurídico 
guerrerense; entre los que se destacan: 
 
El dictamen de reformas a la Ley del Registro Civil y al Código Penal del Estado de 
Guerrero, así como un acuerdo de desechamiento de la iniciativa de decreto por el 
que se adicionan las fracciones VII y VIII del artículo 112 Bis de la Ley de Instituciones 
y Procedimientos Electorales del Estado de Guerrero. 
 
Dictamen por el que se adiciona un segundo párrafo al Artículo 40 de Ley Número 
495 del Registro Civil del Estado de Guerrero, con el propósito de que la emisión de 
las actas del registro civil sea en formatos expedidos directamente por el Sistema 
Estatal del Registro Civil o por vía de internet, sean de vigencia indeterminada y 
cualquier requerimiento que se haga de manera innecesaria con claro perjuicio a 
los intereses de las y los guerrerenses, será sancionado en los términos que señala 
la Ley de Responsabilidades Administrativas de la Entidad. 
 

Dictamen por el que se adicionan los Artículos 109 Bis y 176 Bis al Código Penal para 
el Estado de Guerrero Número 499, relacionadas con la imprescriptibilidad de los 
delitos sexuales, sobre todo, el perpetrado en niñas, niños, adolescentes y mujeres; 
esto es, que las víctimas estén en condiciones de presentar las acciones penales 
necesarias para perseguir estos delitos, sin que se extinga la responsabilidad por el 
transcurso del tiempo y en consecuencia, los responsables podrán ser perseguidos 
y condenados sin límite de tiempo por su delitos. 

Asimismo, se destacan Dictámenes bajo el formato de Acuerdos, por estimar los 
miembros de la Dictaminadora, que no era conveniente incorporarlos al Derecho 
Vigente, entre los que figuran: 



 102 

 

Dictamen con Acuerdo de Desechamiento de la Iniciativa de Decreto por el que se 
adicionan las Fracciones VII y VIII al Artículo 112 Bis de la Ley Número 483 de 
Instituciones y Procedimientos Electorales del Estado de Guerrero, que tiene como 
propósito que además de lo establecido en la Fracción V del citado Artículo, los 
Partidos Políticos puedan impulsar el mismo género en municipios o distritos, hasta 
en dos procesos electorales consecutivos, para garantizar la alternancia política de 
género por proceso electoral y que en el caso de la gubernatura del Estado, se 
alternen los géneros en cada proceso electoral. 

 

Dictamen con Acuerdo de Desechamiento de la Iniciativa de Decreto por la que se 
adiciona la Fracción XIV, recorriéndose las actuales en su orden al Artículo 24; 
adiciona los Artículos 30 bis 3; 30 Bis 4; 30 bis 5 y 30 bis 6 a la Ley Orgánica de la 
Fiscalía General del Estado de Guerrero Número 500, con el propósito de crear la 
Unidad Especializada en Inteligencia Patrimonial y Económica, dentro de la 
estructura orgánica de la Fiscalía General de Justicia; por ya existir esta Unidad, que 
creó la Fiscalía General del Estado, dada su naturaleza de Órgano Constitucional 
Autónomo. 

 
Se aprobaron también, diversos Acuerdos Económicos de mera tramitología. 

 
  

19 de mayo 2023 
Con la aprobación unánime de los integrantes presentes de la Comisión de Justicia, 
fue aprobado el Dictamen de la Ley de Responsabilidad Patrimonial, la cual será 
discutida, analizada y votada en próximos días en el Pleno del Congreso del Estado, 
sin duda, una Ley que permitirá que los ciudadanos hagan valer, cuando existan 
daños en su persona y bienes atribuibles al Estado en la prestación de servicios. 
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07 de junio 2023  

Este día la Comisión de Justicia Sesionó de manera Extraordinaria para aprobar 
asuntos turnados por Mesa Directiva, entre los que destacaron: 

 

Dictamen con Proyecto de Decreto por el que se adicionan los Artículos 13 Ter y 272 
Ter a la Ley Número 483 de Instituciones y Procedimientos Electorales del Estado 
de Guerrero, referente al cumplimiento de la Acción de Inconstitucionalidad 
136/2020 de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, vinculada con Acciones 
Afirmativas en favor de los pueblos y comunidades Indígenas y Afromexicanas. 

Dictamen con Proyecto de Decreto por el que se reforman, adicionan y derogan 
diversas disposiciones de la Ley Número 483 de Instituciones y Procedimientos 
Electorales del Estado de Guerrero, relacionado con la observancia de mandatos 
legales y judiciales vinculados con Acciones Afirmativas en la materia y la 
adecuación de la estructura orgánica del Instituto Electoral de Participación 
Ciudadana del Estado de Guerrero. 
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29 de junio 2023 

Se estableció un posicionamiento referente al siguiente oficio. 

Oficio LXIII/2DO/SSP/DPL/1658/2023, signado por el Secretario General de 
Gobierno, fechado el día 29 de junio del año 2023 y recepcionado ese mismo día, 
mediante el cual hace del conocimiento que derivado del análisis efectuado por la 
Consejería Jurídica del Poder Ejecutivo, en el cual se concluya que ha lugar a realizar 
esta Soberanía, la devolución del ADENDUM RECTIFICATORIO el Decreto Número 
471, por  el que se reforman, adicionan y derogan diversas  disposiciones de la Ley 
Número 483 de Instituciones y Procedimientos Electorales del Estado de Guerrero, 
relacionado con la observancia de mandatos legales y judiciales vinculados con 
acciones afirmativas en la materia y la actuación de la estructura orgánica del 
Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Guerrero. 
{Relacionado con Expediente LXIII/2DO/SSP/DPL/1658/2023. 
 
No es ocioso señalar que el Addendum, como una expresión de las Prácticas 
Parlamentarias, que tienen su fundamento en la Exposición de Motivos {sexto 
Párrafo} y en el Artículo 205 de la Ley Orgánica del Poder Legislativo Número 231, 
por lo que la Comisión de Justicia con fecha 9 de junio del año en curso, remitió a la 
Mesa Directiva del H. Congreso, para agregar el Adendum Rectificatorio al Proyecto 
de Dictamen, mismo que fue signado por la mayoría de las y los integrantes de la 
Comisión de Justicia, el cual fue recepcionado en esa misma fecha, el cual con fecha 
13 de junio del año 2023 y la Plenaria del H. Congreso del Estado, en su Sección de 
Comunicados, en su punto número 2, dio curso a este trámite, el  cual luego de ser 
sometido en lo general y en lo particular, fue aprobado en la segunda sesión de  
fecha 8 de junio del 2023, mismo que fue aprobado por mayoría, según consta en 
el Diario de los  Debates respectivo. 
 
En este orden de ideas, las adiciones, adendum o addenda, como fuente del 
Derecho Parlamentario, constituyen una práctica se conforman de adiciones o 
añadidos al documento original. A esto, agregamos que la misma cronología del 
Periódico Oficial del Gobierno del Estado da cuenta como esta institución, ha sido 
usada por los Poderes Públicos en el ejercicio de sus funciones. 
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30 de agosto del 2023 

La Comisión de Justicia, abordó fundamentalmente temas que se acumularon por 
guardan una relación temática vista desde el ámbito del Derecho Civil y Derecho 
Penal, mismas que fueron aprobadas en sus términos, así como diversos Acuerdos 
Económicos. 

 

Comisión de Atención a las Personas 
con Discapacidad  
 
Integrantes: Presidenta Diputada Gloria 

Citlali Calixto Jiménez 
Secretario Diputado Jesús 
Parra García 
Vocales Diputadas Elzy 
Camacho Pineda, Gabriela 
Bernal Reséndiz y María 
Flores Maldonado. 
 

La Comisión de Atención a las Personas con Discapacidad tiene como eje rector 
lograr que la sociedad, ejerza y respete los derechos humanos de las personas con 
discapacidad, para permitir la inclusión plena y participación de todas las personas 
en igualdad de condiciones. 
 
Es mucho el trabajo legislativo que falta por hacer por ello este segundo año 
legislativo indicaron los trabajos de las comisión con un objetivo prioritario realizar 
los Foros Regionales en materia de Educación Inclusiva, abriendo las puertas del 
Congreso del Estado a las organizaciones sociales, a las y los maestros, a las 
personas con diferentes tipos de capacidad, en general a todas las personas y tener 
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la oportunidad de escucharlas, generando un espacio de diálogo, compartiendo 
opiniones y propuestas sobre la educación en Guerrero.  
 
Las y los diputados de la Comisión estamos comprometidos a legislar para todas y 
todos los guerrerenses, trabajar en leyes que otorguen tranquilidad a las personas 
de que sus derechos están siendo respetados. Adecuar el marco jurídico para 
lograr igualdad de oportunidades para las personas que sufren alguna 
discapacidad, y el estado pueda implementar políticas públicas adecuadas y 
brinden un verdadero desarrollo en materia de vialidad, educación, ámbito laboral 
y que exista un ambiente propicio para que tengan una integración social plena. 
 
Por ello sesionamos las y los diputados para analizar y dictaminar iniciativas que 
tengan como objetivo contribuir a la igualdad y que tengan en cuenta los ejes de 
diversidad que atraviesa la ciudadanía. 
 
Fecha: 05 de octubre 2022 
Se llevó a cabo la Sesión Ordinaria con las y los diputados de la Comisión donde se 
tomó protesta a los integrantes del Consejo Ciudadano Consultivo que 
acompañará durante todo el Proceso de Consulta a Personas con Discapacidad en 
materia de Educación Inclusiva en los Foros Regionales.  Y que deberán de integrar  
 
los expedientes y los recabar la información para realizar os diagnósticos en 
materia de Educación Inclusiva. Los que servirán para realizar un trabajo legislativo 
incluyente. 
 
Fecha: 07 de octubre 2022 
Las y los diputados nos reunimos en Sesión Extraordinaria en modo virtual, para 
revisar la ruta de trabajo y la participación de la Comisión referente a los Foros 
Regionales de Consulta en materia de Educación Inclusiva. Analizamos la 
propuesta de plan de trabajo, calendario, los municipios que se visitarán. Votando 
a favor las y los diputados del plan de trabajo y de que el objetivo principal de los 
Foros Regionales era conocer las propuestas y asuntos que interesan a las 
personas con algún tipo de discapacidad en materia de Educación, y que esta 
participación deberá de ser tomada en cuenta en la legislación. 
 
Fecha: 03 de diciembre 2022 
En conmemoración del Día Internacional de las Personas con Discapacidad se 
inauguró el primer Foro: El Derecho a la Consulta de las Personas con Discapacidad, 
en el municipio de Chilpancingo, con el objetivo de conocer con mayor profundidad 
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el modo en que las Personas con Discapacidad, desean ejercer el derecho de 
participación.  
 
Fecha: 08 de diciembre 2022 
Se realizó el segundo Foro: El Derecho a la Consulta de las Personas con 
Discapacidad, en el municipio de Ayutla de los Libres, entablando un dialogo 
derecho con las personas con discapacidad, permitiendo a la Comisión recuperar 
las opiniones, propuestas y los sentires que tiene este sector de la población para 
poder ejercer de manera plena el derecho a la Educación Inclusiva. 
 
Fecha: 13 de diciembre 2022 
Las y los diputados de la Comisión en coordinación con la Junta de Coordinación 
Política del Congreso del Estado realizó la conferencia de Prensa sobre el Inicio de 
los Foros “El Derecho a la Consulta de las Personas con Discapacidad”, con el 
objetivo de difundir los trabajos y las actividades próximas a realizarse en los 
diferentes municipios del estado Chilpancingo, Ayutla, Chilapa, Ometepec, 
Zihuatanejo, Iguala, Acapulco, siendo municipios donde reside la mayoría de este 
sector poblacional, realizando la invitación a que se sumen y participen en las 
consultas.  Ya que es importante consultar a las personas en los diferentes 
municipios para conocer las necesidades que tienen ya que no en todos los 
municipios tienen las mismas necesidades. 
 
Fecha: 15 de diciembre 2022 
En Sesión Extraordinaria nos reunimos 
las y los diputados para revisar “El 
Informe de las Actividades de la 
Comisión relacionadas al Proceso de 
Consulta a Personas con Discapacidad 
en Materia de Educación Inclusiva”, se 
definió una nueva estrategia para 
llegar con los foros de consulta a todos 
los rincones del Estado y poder contar 
con las propuestas que tiene la ciudadanía. Analizar lo que está haciendo la 
Comisión en los foros de consulta, nos permitió detectar que el problema de la 
movilidad es una situación que dificulta a las personas con discapacidad lograr 
acceder a servicios y poder trasladarse de manera libre y segura, la falta de 
oportunidades laborales, en materia educativa, las instituciones no cuentan con 
rampas, sanitarios acondicionados para este sector de la población lo que se 
convierte en un impedimento para poder acudir a las aulas. Se acordó seguir 
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teniendo una coordinación con los ayuntamientos para encontrar los lugares que 
tengan un libre acceso, para que todas las personas puedan acudir a los foros. 
 
Fecha: 18 de mayo 2023 
El H. Congreso del Estado de Guerrero a través de la Comisión de Atención a las 
Personas con Discapacidad en coordinación con el Instituto Electoral y de 
Participación Ciudadana del Estado de Guerrero llevó a cabo la Mesa de Trabajo 
para Personas con Discapacidad “Acciones Afirmativas para su Participación 
Política”, con el objetivo de identificar las reflexiones y propuestas de las personas 
con discapacidad para el ejercicio efectivo de sus derechos político – electorales.  
 
 
Comisión de Artesanías 
Integrantes Presidenta Diputada María 

Flores Maldonado 
Secretaria Diputada 
Jennyfer García Lucerna 
Vocales Diputados 
Masedonio Mendoza 
Basurto, Jesús Parra García 
y la Diputada Marben de la 
Cruz Santiago. 

 
Los trabajos que realiza la Comisión de Artesanías, están orientados a crear las 
condiciones normativas que aseguren eficacia y competitividad, generando 
siempre un entorno favorable para el desarrollo de la artesanía guerrerense. 
 
La artesanía forma parte importante del patrimonio cultural del estado, pero es 
también la fuente de empleo e ingreso que tiene una familia en las comunidades 
rurales, por lo que las y los integrantes que conformamos la Comisión de 
Artesanías tenemos el compromiso de promover leyes que coadyuben a fomentar 
la identidad colectiva de un pueblo y la conservación de los recursos naturales. 
 
 
 
 
 
 



 109 

Fecha: 01 de diciembre 2022 
Con la finalidad de difundir el trabajo de 
las y los artesanos de las 8 regiones del 
estado de Guerrero, las y los diputados 
integrantes de la Comisión de 
Artesanías realizaron la segunda 
edición del Bazar Navideño en las 
instalaciones del Congreso del Estado. 
Asistiendo Artesanos del Municipio de 
Chilapa de Álvarez y de Eduardo Neri 

pertenecientes al distrito 25 que tengo el honor de representar, y acudiendo a la 
convocatoria artesanas y artesanos de las siete regiones del estado.  
 
Está actividad realizada por iniciativa de las y los diputados que integramos la 
Comisión de Artesanías permite a las y los artesanos mostrar y ofertan los trabajos 
que realizan y que son parte de la cultura e identidad de las y los guerrerenses.  
 
Este segundo año legislativo como 
integrante de la Comisión de 
Artesanías y siendo orgullosamente 
originario de un municipio donde la 
artesanía es parte de mi identidad, he 
apoyado a diferentes colectivos a que 
puedan exponer sus productos 
artesanales en las diferentes regiones 
del estado, mostrando la calidad, la 
originalidad que tiene cada pieza 
elaborada con los recursos naturales que tiene el Distrito 25 del estado de 
Guerrero. Coadyuvando a que la economía de muchas familias guerrerenses 
crezca y puedan ofertar de manera directa sus productos sin la necesidad de 
intermediarios.  
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Comisión de Cultura 
Integrantes Presidenta Diputada 

Jennyfer García Lucerna 
Secretario Diputado 
Fortunato H-Hernández 
Carbajal 
Vocales la y los Diputados 
Claudia Sierra Pérez, Jesús 
Parra García y Jacinto 
González Varona. 

 
 
La Comisión de Cultura del Congreso del Estado tienen como objetivo constituir 
una instancia de propuestas para alcanzar el mayor desarrollo de la Cultura 
Guerrerense y la conservación y difusión del patrimonio cultural en el Estado como 
en el Territorio Nacional. 
 
Desde el ámbito legislativo las y los diputados que integramos la Comisión de 
Cultura estamos trabajando en el marco jurídico de la actividad cultural y las 
instituciones que están a cargo de la implementación de las políticas públicas, para 
para coadyuvar con un trabajo de calidad desde el Congreso del Estado, que 
permita mejorar el diseño de leyes que sustente la actividad cultural en Guerrero. 
 
Desde la Comisión realizamos un trabajo de análisis y dictaminación de las 
iniciativas, proyectos de decreto, y debates en materia de legislación cultural, así 
como la formulación de pronunciamientos políticos que estén encaminadas al 
mejor desempeño de las instituciones que desarrollan la acción cultural del Estado. 
Estamos trabajando para impulsar la cultura de Guerrero con leyes que estén 
actualizadas en el ámbito nacional e internacional.   
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Comisión de Desarrollo Urbano y 
Obras Públicas 
Integrantes Presidenta Diputada Ely 
Camacho Pineda  

Secretario Diputado José 
Efrén López Cortes 
Vocales Diputados Jesús 
Parra García, Antonio 
Helguera Jiménez y Rafael 
Navarrete Quezada. 

 
 
Las y los diputados que integramos La Comisión de Desarrollo Urbano y Obras 
Públicas tenemos el compromiso de estudiar, deliberar y aprobar una producción 
legislativa, orientada siempre a mejorar y fortalecer la planeación e infraestructura 
urbana, así como fomentar el derecho a una vivienda que favorezca la integración, 
convivencia y cohesión social, bajo un marco normativo de participación social. 
 
Mi compromiso con integrante de esta importante Comisión durante este segundo 
año legislativo ha sido el de estudiar, analizar y dictaminar las iniciativas de ley, 
proposiciones de acuerdo y demás asuntos dentro de mi competencia y de 
conformidad a las disposiciones jurídicas aplicables.  
 
El quehacer legislativo de las y los diputados de la Comisión de Desarrollo Urbano 
y Obras Públicas está encauzado hacia la promoción de iniciativas de ley y de 
consensos necesarios para dictaminar y poder aprobarlas, a fin de contar con leyes 
que contribuyan al adecuado desarrollo urbano en el Estado. 
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MENSAJE 
 
Estas son las acciones y actividades más significativas que en mi condición y en mi 
calidad de Diputado por el 25 Distrito Local Electoral, realice durante el Segundo Año 
de mi ejercicio constitucional, gracias a la decisión irrefutable de mis paisanas y 
paisanos. 
 
Reconozco, que no soy un Diputado conformista. Estoy convencido que lo plasmado 
en mi Programa de Trabajo, en la Agenda del Grupo Parlamentario del Partido 
Revolucionario Institucional y la Agenda Parlamentaria de la Sexagésima Tercera 
Legislatura, constituye apenas el parámetro mínimo, que está ligado al compromiso 
que yace en mi alma y se orienta hacia la tierra que me vio nacer. 
 
Participar en el presente y en el futuro del Distrito 25, no es tarea fácil; pero tampoco 
imposible. A ello, me aplico diariamente, de momento a momento, sin fatigas, sin 
derrotismos y sin descansos. Estoy absolutamente cierto, que a paso de vencedores; 
es decir, poco a poco; pero firmes, saldremos victoriosos de esta batalla que 
enfrentamos todos los días, contra la pobreza, el subdesarrollo, la inseguridad y en 
no pocas ocasiones, contra la insensibilidad, para los que miran de reojo el avance 
de los pueblos. 
 
Me inspira la buena fe, la rectitud de un proceder honrado y una integridad que me 
ha sido heredada por mis padres. Tengo ánimo, tengo disposición y sobre todo, 
mucha determinación de cumplir cabalmente con la responsabilidad que mis 
representadas y representados me impusieron al inicio de esta tarea. 
 
Ratifico mi decisión, de seguir abrazando una política popular expansiva, de paz, de 
inclusión, de suma, de confianza en la gente. 
 
No cesare en mi empeño para que desde esta Diputación, siga convocando al trabajo, 
al esfuerzo colectivo, honrando mi palabra, impulsando con energía la tarea 
encomendada, no con justificaciones no pedidas, sino con resultados concretos y 
medibles. Ese es, el desarrollo y avance que me han pedido todas y todos mis 
representados; un desarrollo y avance que no divida, sino que contribuya 
verdaderamente a hacer y a realizar una sociedad más justa, más solidaria y más 
humana. 
 
Rechazo ser un Diputado que sea reo de su oficina o andar atendiendo a salto de 
mata. Mi trabajo está en las calles, en los pueblos, en las comunidades, con los 
sectores sociales; mi trabajo es con la gente que necesita de un aliado en sus 
demandas, demostrando con pasión el lado humano de la política. Mi compromiso es 
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y seguirá siendo trabajar sin descanso, esforzándome en seguir siendo receptivo a 
las angustias de la gente de Chilapa de Álvarez y de José Joaquín de Herrera. 
 
Estoy absolutamente convencido, que en este desafío, nunca he estado, ni estoy solo, 
cuento con el aprecio y la solidaridad del enorme pueblo de Chilapa de Álvarez y la 
calidez del grandioso pueblo de José Joaquín de Herrera. 
 

Por el Distrito 25: 
¡Que viva Chilapa! 

¡Que viva José Joaquín de Herrera! 
¡Que viva Guerrero! 
¡Que viva México! 

 
Mi pasión es trabajar por ti. 

De corazón. 
Chucho Parra. 
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